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Estratti da Menetekel degli anni dal 1956 al 1975. 
 
 
 Argomento : Mene-Tekel 
   Frasi chiave delle SFERE DI LUCE 
    1. Parte dal 1956 al 1962 
 
 
Il seguente testo sull'argomento è stato ricevuto mediaticamente nel Medial Peace Circle Berlin 
(MFK), una comunità cristiana/spiritualista, tra il 1956 e il 1975. I messaggi fanno parte del Menek-
tel, una raccolta ventennale di verbali che comprende circa 4.500 pagine A4, che è stata riorganizza-
ta. Tutte le trasmissioni medianiche sono state lasciate nella loro forma originale, anche quando le 
domande venivano ripetute in forma simile. Il lavoro dei due medium scriventi, Monika-Manuela 
Speer e Uwe Speer, è iniziato rispettivamente all'età di 15 e 17 anni. Il lavoro complessivo della 
MFK, il Menetekel e le 21 trasmissioni dei Fratelli spaziali, è uno dei punti salienti della ricerca 
scientifica di frontiera. Sono stati fatti molti tentativi di copiare la MFK, ma la sua qualità e la sua 
forza di resistenza non sono mai state eguagliate. La riproduzione dei testi è espressamente deside-
rata e non è soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 
 
 
 
 

Prefazione dell'editore 
 
Le nostre precedenti pubblicazioni di Menetekel sulle questioni irrisolte della vita, sull'origine e la 
destinazione dell'anima umana e sul significato della vita, hanno scatenato reazioni travolgenti in 
molte parti del mondo. 
 
Dall'installazione del portale Internet http://www.psychowissenschaften.de nel novembre 1998, 
negli ultimi otto anni si è registrato un numero incredibile di visite e di download dei protocolli. Ad 
oggi sono stati richiesti circa 40.000 CD audio Menetekel aggiuntivi. 
 
Queste reazioni estremamente positive da molte parti del mondo ai testi pubblicati finora ci hanno 
motivato a pubblicare gradualmente le parti mancanti del grande lavoro di ricerca del Circolo della 
Pace Mediale di Berlino. 
 
Gli argomenti conosciuti nelle psicoscienze saranno portati avanti fino alla loro conclusione finale e 
aggiunti alle parti esistenti della prima pubblicazione. Inoltre, ci sono alcuni nuovi argomenti che 
non sono ancora stati pubblicati.. 
 

Bad Salzuflen, nel febbraio 2007 
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M e n e - T e k e l      (Aforismi (Frasi chiave) dalle SFERE DI LUCE) 
 
Il Mene-Tekel è un AIUTO divino proveniente dal regno spirituale. Queste sono le prime pubblicazioni che sono state 
compilate nel MFK-Berlino. - DIO ci ha dato la mente, quindi controllate tutto, anche il Mene-Tekel! 
 
 
 
Anni 1956-1957    (incompleto) 
 
 
La religione su questa terra non è una questione sicura di fede, ma un'imposizione! 
 
Per negoziare la possibilità di una pace giusta e duratura, dobbiamo innanzitutto negoziare la possibilità di 
una religione giusta e duratura! 
 
Le discrepanze terrene non potranno mai essere livellate o risolte se non vengono livellate e risolte le discre-
panze tra le forme visibili e invisibili dell'esistenza! 
 
Questo mondo è in parte governato, sedotto e guidato da criminali. Le persone positive di questa terra sono 
codarde, nonostante la loro buona conoscenza e la loro buona volontà. L'umanità non potrà mai riprendersi 
sotto la guida di codardi! Eliminate prima la codardia e poi le persone negative. 
 
La maggior parte delle persone su questa terra è troppo pigra per pensare a ciò che fanno i loro simili. Lascia 
che le cose seguano il loro corso. Solo quando queste persone penseranno alle azioni dei loro simili senza 
odio e senza paura, potranno pensare a DIO e ai SUOI miracoli. 
  
L'umanità su questa terra calcola in anni, giorni, ore e secondi. Ma questo calcolo è sbagliato! - DIO non fa i 
conti con le orbite terrestri o con i secondi delle stelle. DIO conosce una sola misura e quando è piena, tra-
bocca! 
  
Il desiderio, l'amore nei film e nei romanzi o l'amore per il denaro o per un futuro sicuro, è solo un impulso 
potente e non ha nulla a che fare con il vero AMORE. Lucifero, il grande nemico di DIO, ha fatto in modo 
che l'amore terreno e desideroso sia usato in modo improprio da lui. Lo trascina nella sporcizia. 
 
Non disprezzate e non insultate la gioventù a rischio. La gioventù di oggi è il riflesso di una società senza 
Dio fondata dalle vecchie generazioni.. 
 
Le persone che parlano in modo pomposo e troppo esigono azioni dagli altri. Prima ognuno dovrebbe fare 
qualcosa di positivo, poi se ne può parlare! 
  
Molte persone desiderano la fine del mondo, ma non la desiderano per loro stessi, bensì per i loro simili. Né 
il veleno, né le armi, né le bombe nucleari possono uccidere le persone - nemmeno un disastro o una cata-
strofe possono farlo. Si può solo impedire alle persone di continuare a esistere su questa terra, altrimenti non 
accadrà loro nulla. 
  
Le chiese di DIO non sono lì per impedire a una persona pentita di pentirsi veramente con false promesse e 
per prendere i soldi dalle sue tasche. Esse dovrebbero provvedere senza promesse. Un peccato commesso 
non può essere pagato con denaro e beni, perché Lucifero gestisce la cassa! 
 
In tutti i punti di questa terra, DIO parlerà con una POTENZA senza precedenti. 
 
Assicuratevi che tutti voi comprendiate questo linguaggio! 
  
Molte persone commettono il grande errore di stabilire i propri confini tra BENE e MALE. Poi si giudicano 
in base a questi confini autodefiniti e dicono: non sto ancora facendo nulla di male. 
  
Ricordate che la vita ultraterrena non scende al di sotto della frequenza (numero di vibrazioni) del mondo 
materiale. Vi manca ancora lo standard per questo mondo. Tale standard sarebbe possibile grazie alla fede in 
Dio. 
  
Non rispettate la neutralità della fede in Dio - ed è per questo che trascinate tutte le fedi nelle vostre guerre e 
nei vostri conflitti. La fede in Dio e la pace sono identiche. 
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L'aldilà non consiste in pensieri vaganti. È il regno spirituale e, poiché DIO è spirito, è il Suo REGNO. Tut-
tavia, la Sua REGNO non è l'oscurità, ma un paradiso, degno di essere una REGNO dell'ONNIPOTENTE.  
  
Voi criticate ogni credenza che afferma una diversa FORMA DI ESSERE. Ma vi mancano le esperienze 
necessarie, perché queste sono accessibili solo a certe persone. Ma le considerate dei bugiardi o dei malati 
illusi. 
  
Tutto ciò che l'uomo crea sulla terra, spiritualmente o materialmente, scientificamente o tecnicamente, è pre-
ceduto da una pianificazione spirituale. Non accade nulla da parte dell'uomo che non sia stato voluto in pre-
cedenza. Ma la volontà preconcetta è invisibile e appartiene al regno dello spirito.  
  
Le leggi della natura non cessano mai, né vengono riassunte. Il GRANDE SPIRITO crea continuamente 
nuove leggi della natura perché il progresso e il piano di DIO richiedono sempre nuove LEGGI. Ci sono 
segreti e leggi della natura che sono stati scoperti dall'uomo, ma che non esistono da troppo tempo. 
 
Le opere di DIO guardano indietro negli anni, sono il livello più alto dell'esperienza. In confronto a questo, 
l'esperienza della creatività umana è pari a zero. Ciò che l'umanità considera grande e buono oggi non ha 
quasi nessuna esperienza alle spalle. Solo in epoche molto più lontane ci si renderà conto dell'inadeguatezza 
di tutto ciò che esiste oggi. Non rimarrà quasi nulla perché non ha ancora dato prova di sé. Solo l'illusione 
permette all'umanità di trionfare. Tuttavia, l'illusione è ancora trionfante.  
  
La scienza della vita umana ricerca il passato per comprendere il presente. Tuttavia, la chiave di tutte le veri-
tà non si trova nel passato, ma nel mondo dello spirito. La ricerca di questo MONDO non è possibile con le 
conoscenze odierne. Per questo motivo sono soprattutto gli studiosi privati a portare avanti con successo 
questa ricerca. 
  
La parola più pericolosa su questa terra è il termine “moderno”. Questa parola è senza Dio, rappresenta la 
disarmonia ed è invadente e stereotipata. Ha tutte le caratteristiche dell'irragionevolezza. Gli ingannati e gli 
ignoranti adorano questa parola e chiedono a gran voce di imitare ciò che viene definito “moderno”. Vi pre-
go di sostituire questa parola con azioni che siano veramente progressiste e non dannose per la divina AR-
MONIA UNIVERSALE. 
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Gennaio 1958 
 
È un errore di molti intellettuali pensare di essere più intelligenti di quanto i fatti evidenti dimostri-
no. 
  
L'interpretazione non è scientifica. Cercare e riconoscere è la vera scienza. Il centro di tutte le cose 
e di tutti i misteri è sempre DIO. 
  
DIO non punisce, non è un vendicatore. Ma le sue LEGGI sono così infallibili che comunque nes-
suno sfugge e deve giudicare se stesso. 
  
La più grande saggezza di DIO consiste nella sua assoluta superiorità. LUI dispone sempre le cose 
in modo tale che anche l'azione peggiore scateni un evento positivo nel suo piano generale. 
  
Se si crede che DIO chiuda un occhio e permetta che si verifichino ingiustizie, ci si sbaglia di gros-
so. Non possiamo giudicare, né in questo mondo né nell'aldilà, quanto a lungo DIO mostri pazienza, 
né per quale motivo. È Sua saggezza e bontà aspettare fino a quando non si presenta l'opportunità di 
ribaltare l'ingiustizia degli uomini. 
 
Non sempre le preghiere devono essere esaudite immediatamente. Possono essere realizzate anche a 
distanza di anni. Alcune preghiere veramente importanti si realizzano solo nell'aldilà o in un'altra 
vita, ma se sono utili vengono sempre esaudite. 
  
DIO attribuisce a ogni attività del suo piano un valore superiore a quello delle persone sulla terra. Il 
lavoro non ricompensato nel piano di DIO è onorato nel Suo regno. DIO non permette mai che gli 
venga regalato qualcosa. 
  
I peggiori servitori di DIO leggono lettera per lettera la Bibbia. Le loro menti non illuminate impe-
discono loro di leggere tra le righe, ma sono queste righe che contano, sono l'ispirazione divina. 
  
Se vi occupate di cose divine, non dovete dare giudizi unilaterali, perché il regno di DIO ha due lati: 
uno BUONO e uno CATTIVO. Chi parla del diavolo deve anche accettare DIO. Tuttavia, è meglio 
parlare meno di entrambi i concetti se non si ha una conoscenza sufficiente di essi. 
 
La gente ha poco interesse a scrivere lettere, altrimenti starebbe protestando ovunque contro la 
grande ingiustizia. Gli abitanti di questo pianeta si limitano a stringere i pugni in tasca e a dare la 
colpa a DIO. Se la gente protestasse e scrivesse lettere, presto anche il servizio postale protestereb-
be. 
  
Non dovreste discutere di teologia, ma chiarirla. 
  
State discutendo della possibilità di una vita dopo la morte. Una sola prova reale dovrebbe essere 
sufficiente a convincervi. L'aldilà vi ha dato milioni di prove reali. 
  
L'incertezza della vera fede in un diverso MONDO DI ESISTENZA è iniziata con l'imitazione di 
miracoli e fenomeni soprannaturali. L'inganno e la pomposità bestemmiano i veri miracoli di DIO. 
L'uomo non dovrebbe lasciarsi ingannare, ma dovrebbe riporre maggiore fiducia nei miracoli di 
DIO. 
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Febbraio 1958 
 
Il mondo spirituale di DIO, che si adopera per lo sviluppo superiore dell'umanità sulla terra, solleva la più 
forte obiezione al dogma del sonno dell'anima, che si oppone a tutti gli sforzi dell'Eterno. 
  
La rinascita dell'uomo a livello materiale non può essere creata dall'universo se le comunità religiose negano 
semplicemente la dottrina della reincarnazione. L'uomo non può estinguere le LEGGI DI DIO, anche se lo 
disturbano. 
  
La coesistenza pacifica dei popoli e delle razze è possibile solo attraverso una religione unitaria basata sui 
fatti. La politica non è una religione, è un dogmatismo basato sulla violenza. Le differenze non possono por-
tare alla pace.  
  
Nel regno spirituale non esistono differenze, né di razza, né di denominazione, né di professione, né di etnia. 
Nel regno spirituale ci sono solo stadi di sviluppo in cui ogni essere umano può entrare senza paura o odio.  
  
L'uomo sulla terra commette l'errore di parlare più che di pensare. Nel mondo della vita spirituale dell'aldilà 
si pensa più che parlare. 
 
Chi è in lutto piange un corpo che era il guscio di un'anima. Ma la persona in lutto ritiene che quest'anima si 
sia dissolta.  
  
Ciò che scompare dalla percezione di una persona è considerato perduto. Se un amico o un parente si recasse 
in America, non sarebbe molto diverso dalla morte di una persona. Lei sostiene di poter rimanere in contatto 
con loro nonostante la grande distanza. Questi legami sono possibili anche nell'aldilà, con l'unica differenza 
che il defunto non può tornare nel suo Paese senza rinascere. 
  
Il pentimento non è mai possibile attraverso la rinuncia a una fortuna, né attraverso qualsiasi altra rinuncia 
materiale terrena. Dio non si lascia mercanteggiare. Il pentimento è possibile solo attraverso il rimorso, la 
comprensione e l'amore provato per il prossimo. Il pentimento non passa attraverso il portafoglio, ma attra-
verso il cuore.  
  
C'è una chiesa importante che vende le sue bugie e le sue false promesse per un sacco di soldi. Il paradiso, 
con le sue sfere, non è un luna park dove si possono vendere i peccati. 
 
Chiunque sia ateo o dubiti di DIO è complice di tutte le atrocità e i crimini che accadono su questa terra du-
rante la sua vita, perché il suo comportamento neutrale o contrario rende possibile tutta l'empietà. 
  
Una bugia rimane una bugia, anche se è solo per divertimento. “Stavo solo scherzando” è solo una scusa 
banale per ingannare temporaneamente il prossimo. Voleva godere dell'orrore o della delusione del suo pros-
simo.  
  
Una bugia rimane una bugia, anche se si ingannano i bambini credendo di dover stimolare la loro immagina-
zione. 
  
Nessuna verità può essere giustificata da una menzogna. 
  
I pensieri hanno più potere di quanto si pensi. I pensieri malvagi possono persino uccidere una persona mala-
ta. Ma le preghiere possono guarire. 
  
Nel mondo spirituale il CRISTO ha un significato molto più alto di quanto non sia mai stato sulla terra. 
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Marzo 1958 
 
Qualsiasi pensiero di guerra è il massimo livello di errore umano. 
  
Eliminare la morte indegna nelle case di riposo e negli ospedali. L'ingresso nel regno di DIO non è una morte 
miserabile, ma la più grande celebrazione dell'anima umana. 
  
La superstizione è un comportamento superficiale nei confronti delle influenze visibili e percepibili del mon-
do spirituale. 
  
Il cosiddetto subconscio è il supporto di un MONDO spirituale intelligente. Chi attribuisce qualcosa al sub-
conscio potrebbe benissimo dire: “Potere spirituale esteso nell'aldilà”.  
  
La migliore intelligenza, la più grande tecnologia e il lavoro più significativo sono sviati da influenze invisi-
bili. Le migliori qualità dell'uomo vengono utilizzate per la distruzione. Purtroppo, l'uomo non pensa al di là 
delle sfere terrestri. 
  
Il terrestre pensa: “Io sono in questo mondo e questo è intorno a me”. La corretta realizzazione è: “Il mondo 
e l'universo sono qui, ma io sono solo un partecipante alla creazione”. 
  
Qualsiasi danno arrechiate alla terra, lo arrecate al vostro corpo. Una terra violata dà vita a un corpo violato. 
 
Chi si occupa di raggi deve sapere che anche la sua anima è composta da raggi. Solo una frazione di tutti i 
raggi esistenti è conosciuta dall'umanità sulla terra. 
  
Non c'è radiazione che possa dissolvere una vita nel nulla. Qualunque sia il cambiamento, la vita è un pro-
cesso divino al di fuori di tutte le vibrazioni variabili. 
  
C'è una passione scientifica per il collezionismo; purtroppo, questo porta ad accumulare amorevolmente gli 
errori per poterli presentare con orgoglio in qualsiasi momento. La verità appartiene alla mente, l'errore agli 
stracci. 
  
La politica è un tentativo disperato di trovare una via d'uscita a un dilemma che è stato evocato senza DIO. 
L'amore è sostituito dalla forza e la creazione naturale dalla tecnologia. 
  
Ogni fenomeno, ogni miracolo richiede una preparazione spirituale. Anche i miracoli della scienza e della 
tecnologia non avvengono senza una preparazione spirituale. Ma voi considerate i fenomeni e i miracoli co-
me eventi indipendenti la cui causa non può essere spiegata per il momento. 
 
Le leggi naturali sono comandi divini che sono diventati costanti attraverso l'esperienza eterna - sono cro-
nologiche e temporali. 
 
Il pensiero umano non è un processo nel cervello, ma al di fuori della materia. Il cervello è solo una massa di 
collegamento (interfaccia) con tutte le RADIAZIONI e VIBRAZIONI cosmiche che sono collegate all'ani-
ma.  
  
Gli uomini sulla terra hanno abusato e deriso la parola “DIO” così spesso che oggi la maggior parte delle 
persone si vergogna di pronunciare la parola “DIO” in pubblico - e non vuole più sentirla. Tuttavia, quasi 
tutti non vogliono fare nulla per aiutare il nome di DIO a raggiungere l'onore che merita. 
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Aprile 1958 
 
Perché i vostri educatori, siano essi genitori o insegnanti, scrittori o studiosi, sacerdoti o artigiani, sono così 
irresponsabili, così indifferenti, così privi di Dio da non riuscire a farsi valere per guidare ed educare corret-
tamente i loro simili e la gioventù in crescita? 
  
Perché non avete il coraggio e il senso di responsabilità di sradicare con tutte le vostre forze e la vostra coe-
renza le porcherie scritte e perpetuate nei vostri giornali, nei vostri libri, nelle vostre opere scientifiche, e di 
bruciarle per sempre? 
  
Perché vi piace di più la meschinità, la bassezza, la disarmonia, il frastuono, il fetore, la lotta e la discordia e 
il disumano? 
  
Perché la terra è troppo piccola e imperfetta per voi, troppo povera, troppo pericolosa, troppo malata e piena 
di disordini? 
  
Perché perseguitate tutti e tutto ciò che cerca la via del bene e della LUCE, che lotta per essa, che fa a meno 
e che soffre perché la redenzione sia possibile? 
 
Perché tutto il vostro desiderio, il vostro pensiero e il vostro impegno, il vostro lavoro e i vostri sforzi di 
cuore vanno verso un solo obiettivo, distruggere il vostro prossimo, danneggiarlo nella salute, nella vita, 
nella proprietà e nei beni? 
  
Perché dubitate del potere e della gloria di DIO, della Sua creazione e delle Sue meravigliose meraviglie 
spirituali, sensuali e soprannaturali e dei fenomeni naturali? 
  
Perché mettete la politica, con tutti i suoi sforzi negativi, al di sopra dell'intelligenza di un mondo ultraterre-
no e superiore di potere spirituale? 
  
Perché vi difendete con tutte le distorsioni diaboliche, le evasioni e le malignità, le calunnie e le false ideolo-
gie contro il generoso e instancabile aiuto divino che vi viene offerto e reso possibile dai miracoli dell'ispira-
zione e dalla comunicazione diretta con i rappresentanti di DIO? 
  
Perché state lottando disperatamente contro i tormenti e gli attacchi di malattie demoniache come il cancro, 
la tubercolosi e molte altre infermità ed epidemie, che nascono e sono possibili solo da uno stile di vita senza 
Dio? 
 
Perché siete così unilaterali, ostinati, arroganti e troppo intelligenti da cambiare e interpretare male gli IN-
SEGNAMENTI e le LEGGI DI DIO a modo vostro, invece di lasciare che diventino una benedizione, una 
maledizione per le anime degli uomini? 
  
Perché avete tante materie nelle università, tante facoltà e rami tecnici, ma non una sola materia di scienza 
spirituale positiva, che è la più alta di tutte le scienze su questa terra e nell'universo? 
  
Perché sprecate i poteri e le energie di questo pianeta in modo così incredibile ed empio solo per dominare e 
sedurre l'umanità nella sua interezza? 
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Maggio 1958 
 
I principi sono un ostacolo al progresso e, purtroppo, compromettono l'obiettività di esperienze sempre nuo-
ve. 
  
Chi cerca il divino dovrebbe avvicinarsi a questo MONDO superiore con umiltà e modestia. È fondamental-
mente sbagliato avvicinarsi a questo MONDO DI LUCE con fervore religioso ed estasi. 
  
Non forzatevi a diventare migliori. Qualsiasi costrizione imposta è ostile a Dio. Tutte le cose buone possono 
accadere solo volontariamente, per amore. 
  
La tecnologia non è un metro di misura per lo sviluppo dell'umanità. Lo sviluppo di singole persone, gruppi 
o nazioni si può vedere solo in tutte le relazioni con gli altri esseri umani.  
  
Perché sprecate miliardi, per i quali la gente deve lavorare duramente, per l'esplorazione di mondi lontani, 
invece di spendere queste somme per l'esplorazione del vostro pianeta e della vostra atmosfera, che avete 
completamente inquinato negli ultimi decenni? 
  
Perché vi vergognate di una convinzione positiva quando viene rifiutata e ridicolizzata dai malati e dagli 
ignoranti? - Avete così poca fiducia in voi stessi che preferite ascoltare lo scherno degli atei. Quando ridono 
di voi, vi vergognate più di loro che della maestà di DIO. 
 
Chiunque inizi a meditare sull'esistenza di DIO abbandona presto questa meditazione con orrore, poiché si 
rende conto che egli stesso si riduce a una minuscola incomprensibilità di fronte all'inimmaginabile grandez-
za dell'ONNIPOTENTE. Preferisce rinunciare a questa meditazione piuttosto che spegnersi. 
  
Una scintilla può diventare un grande fuoco. Un'anima umana può diventare un PATRON PROTETTIVO 
per un pianeta. 
  
L'amore terrestre e l'AMORE celeste sono qualità fondamentalmente diverse. L'AMORE DI DIO, tuttavia, 
rimane incomprensibile per le anime di qua e di là; è la più alta e perfetta concentrazione di pazienza. 
  
Pensieri e azioni sono strettamente legati. Le azioni devono essere praticate da zero. Ma i pensieri richiedono 
una pratica speciale. Chi dirige i propri pensieri verso DIO attraverso esercizi ripetuti raggiunge una padro-
nanza su se stesso e sugli altri di cui non parla con nessuno, perché sa che nessuno lo capisce. 
 
Nessun essere umano sulla terra ha il diritto di giudicare la felicità e l'infelicità. Questo giudizio è possibile 
solo per il mondo spirituale, che è precisamente informato sullo scopo, sul significato e sul karma.  
  
Il mondo parla di socialismo. L'unico socialismo accettabile è quello di vivere senza paura. Il raggiungimen-
to di questo obiettivo è possibile solo attraverso la conoscenza scientifica, che dimostra che l'uomo è immor-
tale. L'involucro visibile è solo una parte dell'uomo.  
  
Questa umanità terrena non potrà essere redenta finché questi uomini della terra si formeranno un proprio 
concetto di bene e di male. Il bene e il male non sono qualità, ma le più grandi POTENZE ELEMENTARI 
dell'universo. Queste POTENZE sono al di sopra di voi, dovete superarle. Trasformate il male in voi stessi - 
e siate buoni senza essere sollecitati. 
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Giugno 1958 
 
Non giudicate mai cosa è una persona, ma come è una persona. 
  
Se non avete imparato a perdonare un altro essere umano, non avete il diritto di lamentarvi di lui. 
  
Chi ha paura di morire ha vissuto in questo mondo quasi invano, perché nel corso della sua vita terrena non 
ha riconosciuto che l'uomo è immortale, né ha vissuto e cercato questa conoscenza. Su 1.000 persone, 999 
hanno la capacità di comprendere DIO con facilità, se solo lo vogliono. 
  
L'anima dell'uomo non è fatta di corrente elettrica, né di magnetismo, né di atomi. Di che cosa è fatta? - Di 
LUCE invisibile e immateriale, la sostanza di base di DIO, che è la più grande FORZA dell'universo. 
  
La luce del sole ha una velocità di circa 300.000 chilometri al secondo. La LUCE spirituale ha una velocità 
circa dieci volte superiore, per quanto è possibile stimare da parte di chi sta dall'altra parte. Ma la LUCE di 
DIO è incomprensibile nella sua velocità. Egli va dall'eternità all'eternità in una frazione di secondo. È onni-
pervadente e onnipresente. Le anime dell'aldilà possono riconoscere tutto senza la luce del sole, per loro non 
c'è notte quando sono redente. 
 
L'uomo sulla terra è megalomane se nega il MONDO SPIRITUALE. Vuole portare l'uomo nel mondo in una 
replica. Tuttavia, è ancora più megalomane quando nega l'esistenza umana su altre stelle. DIO non costruisce 
un universo in modo che la sua creazione possa realizzarsi solo su una piccola stella tra miliardi. 
  
Se gli esseri umani discendessero dalle scimmie, le scimmie sarebbero già estinte. Le razze possono essere 
incrociate, ma non gli esseri umani con gli animali. Quando l'incrocio non è possibile, la relazione originaria 
finisce. 
  
Più un'anima si sviluppa in alto, più diventa intelligente e competente, ma diventa anche sempre più invisibi-
le. Gli ANGELI più elevati non sono più spiriti, ma spirito. Lo spirito di DIO è assolutamente invisibile an-
che come corpo. DIO è un'inondazione di LUCE spirituale. Questa LUCE è così luminosa che acceca imme-
diatamente le anime inferiori e le acceca spiritualmente fino a quando non vengono guarite. 
  
È un grande errore che voi umani siate diventati così sospettosi da non riuscire a distinguere una superstizio-
ne da una verità occulta. La politica, tuttavia, contiene la maggior parte delle vere superstizioni - e voi pur-
troppo la prendete per una verità con previsioni future. 
 
I filosofi si inebriano con i loro ragionamenti, si estasiano con i loro sofismi. Se riconoscessero e compren-
dessero veramente DIO, l'ebbrezza cesserebbe e lascerebbe il posto a una grande umiltà. La vera grandezza 
può essere colta solo quando ci si rende conto di quanto si è piccoli. 
  
La verità dei mondi soprasensibili non vuole essere sbandierata, ma vuole essere insegnata in modo che pos-
sa essere pienamente compresa dalla gente comune. Quando questo non è possibile, c'è qualcosa che non va. 
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Luglio 1958 
 
L'apprezzamento dell'uomo è della massima importanza, perché niente è così soggetto a errori come il giudi-
zio corretto di una persona che si considera amica o nemica. 
  
Chi sente la vera voce di DIO dentro di sé sa che nient'altro al mondo gli appartiene se non l'AMORE, che 
riceve e trasmette disinteressatamente.  
  
Lo sviluppo dell'anima può portare molto facilmente all'arroganza. Pertanto, giudicate voi stessi solo in base 
al grado di umiltà di DIO, che si è rivelato in GESÙ CRISTO.  
  
Si può riconoscere se un insegnamento è buono o cattivo solo se è adatto a stabilire un contatto con il pros-
simo. Se si perde questo contatto, l'insegnamento è un inganno dell'angelo caduto.  
  
La grazia di DIO consiste nel farvi dimenticare ciò che avete peccato. Dimenticate le colpe del vostro pros-
simo e DIO vi darà la grazia. 
  
Non importa quante volte vi guarderete allo specchio, non riconoscerete il vostro essere interiore. Finché 
indosserete una maschera, non potrete riconoscervi. 
 
Nel corso di molte incarnazioni, l'uomo si trova in ogni situazione possibile. Ricordate quindi che il ricco era 
un tempo povero, il buono era un tempo malvagio e chiunque viaggi oggi nel mondo era un tempo prigionie-
ro. 
  
Non appena qualcosa rimane nascosto alla vostra conoscenza, sorgono immediatamente delle contraddizioni 
nel vostro pensiero. Se vi imbattete in contraddizioni, cercate innanzitutto di colmare le lacune della vostra 
conoscenza. 
  
La mente di uno studioso è spesso sovralimentata. Non è solo il corpo fisico a soffrire di intemperanza, ma 
anche l'intelletto. Perciò, in questi casi, anche l'attività intellettuale dovrebbe digiunare. Le ISPIRAZIONI 
cosmiche fluiscono meglio attraverso il digiuno spirituale. 
  
Prima di tutto riconciliatevi con DIO, solo allora potrete riconoscere come sia possibile la pace. L'armonia 
porta alla riconciliazione.  
  
La velocità è nemica della coscienza. Più si diventa veloci, più si perde il controllo su se stessi. Le orbite dei 
pianeti sono in equilibrio infinito; se dovessero aumentare la loro velocità, alla fine si scatenerebbe il caos. 
 
Considerate che i vostri nervi raggiungono il regno di DIO. Se disturbate questa connessione, perderete la 
vostra migliore connessione con i MONDI superiori. Senza questa connessione siete perduti! 
  
L'uomo non muore, si stacca solo dalla vita terrena.  
  
Quella che chiamate vita è solo un legame temporale. L'anima va verso il destino spirituale e il corpo verso 
quello materiale. Ogni parte va secondo le LEGGI da dove proviene.  
  
Chi rifiuta DIO con pregiudizio è anche incapace di afferrarlo. Prima bisogna credere nel CREATORE, poi 
questa fede comporta tutta la conoscenza. È così che la fede si trasforma in conoscenza. 
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Agosto 1958 
 
DIO lascia l'uomo al suo destino, ma il destino è determinato proprio dalle LEGGI divine. 
  
La macchina ha lo scopo di alleviare o facilitare il lavoro dell'uomo, ma non di togliergli o minacciare la sua 
esistenza. 
  
Chi pensa di non essere aiutato non crede nella POTENZA che ha creato l'universo. 
  
L'AMORE è una LEGGE universale; chi pecca contro questa LEGGE si condanna da solo perdendo ogni 
diritto all'AMORE.  
  
Il potere dell'uomo sulla terra dura solo fino alla sua morte fisica, ma il potere di DIO si estende eternamente 
oltre. 
  
Tutte le azioni buone e cattive rimangono nella memoria dell'uomo, così come tutti i suoi pensieri. Tuttavia, 
la “morte” non cancella la memoria, ma tutti i ricordi positivi e negativi continuano a esistere. Solo la grazia 
della reincarnazione cambia questa situazione. 
 
Le FORZE che fanno crescere una pianta non sono misurabili. Ricordate che anche le FORZE che risiedono 
dentro di voi non sono misurabili; solo gli impulsi elettrici e magnetici fanno eccezione, ma sono materiali. 
  
Se aiutate una persona o fate qualcosa di buono per lei, non aspettatevi ringraziamenti, perché non ne avete il 
diritto. La volontà di aiutare e di AMARE il prossimo è una cosa assolutamente ovvia, anzi un dovere! 
  
Non sprecate il vostro AMORE, ma siate moderati in ogni cosa. L'AMORE deve anche essere applicato al 
momento giusto e nel posto giusto, altrimenti avrà un effetto negativo. 
  
La politica non è conoscenza e quindi non è verità. La politica è scritta nel sangue e quindi non offre alcuna 
sicurezza per l'esistenza e la vita dell'uomo.  
  
La vocazione del medico è quella di essere un filantropo e un salvatore della vita. Non avete riconosciuto la 
vostra vocazione, altrimenti protestereste - senza eccezioni - contro la guerra e i suoi preparativi nucleari, 
prendendo una posizione unitaria. 
 
Le persone che contraggono costantemente debiti per pagarli un po' alla volta, ma accumulano sempre più 
debiti, sono anche superficiali con il peso dei loro peccati. Il conto dei debiti nel LIBRO DI DIO ha molte 
pagine; il pagamento non è reso possibile da una linea spessa, ma dalla riconciliazione tra DOVERE e 
AVERE. Qui sta la grande grazia. Pertanto, preoccupatevi più del vostro debito di peccato che dei conti ter-
reni, che possono essere cancellati molto più facilmente.  
  
DIO vi parla attraverso i SUOI medium e profeti. L'uomo vi parla attraverso i filosofi e i cercatori di verità. 
Decidete con l'aiuto della vostra mente quale voce volete ascoltare: la VOCE che ha creato tutto - o la voce 
che vuole scandagliare ciò che è stato creato distruggendo tutto? Cosa sarebbe l'universo senza la vostra co-
scienza? 
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Settembre 1958 
 
DIO è la LEGGE e l'uomo è quindi giudice di se stesso. 
  
La coscienza vivente dell'uomo non è nella testa, ma nell'universo e ha una FREQUENZA individuale. Allo 
stesso modo, la COSCIENZA vivente di DIO esiste nell'universo, ma questa FREQUENZA è infinitamente 
più grande e comprende l'intero universo. 
 
L'uomo sulla terra deve sottomettersi alle LEGGI divine, non deve agire costantemente contro di esse. Que-
sto è l'unico modo per il terrestre di raggiungere l'armonia divina e quindi la pace universale. 
  
Una vita egoistica senza DIO è impossibile. La prova più evidente di ciò si può vedere in tutta la vita sulla 
terra, cioè nell'intolleranza e nella distruzione dell'umanità. Una vita senza DIO significa paura eterna. 
  
Se l'umanità fosse in sintonia con DIO, non ci sarebbero problemi. 
  
La vera fede è la convinzione acquisita dall'esperienza personale e dall'osservazione, che diventa grande 
conoscenza. 
  
Se non si tollera il rimprovero, non si merita la nobiltà. 
 
Insegnate alle vostre sorelle e ai vostri fratelli, li aiuterete più con questo che con denaro e beni; perché 
quando riconosceranno DIO e il SUO regno, ogni sofferenza se ne andrà anche dalle loro anime. La verità 
li rende liberi. 
 
Non tacere sul peccato, ma denunciarlo con coraggio. 
  
Da dove viene la forza della fede? Questa forza deriva dallo sviluppo spirituale dell'uomo. Dove c'è fede, c'è 
potere. 
  
Chi fa il male non tollera le critiche, perché il male vuole avere ragione. Chi cerca nel buio non troverà nulla. 
Ma chi sviluppa la LUCE spirituale dentro di sé ha la possibilità di riconoscere le cose spirituali, cioè nasco-
ste. 
 
Le cose poco importanti richiedono così tanto alle persone che non hanno più tempo per le cose importanti. 
Il diavolo esige così tanto da voi che non avete più tempo per DIO. 
 
Amare e lasciarsi approfittare sono due cose diverse, quindi fate attenzione! 
  
La persona esperta ha una responsabilità nei confronti dell'ignorante, non combattendolo, ma aiutandolo. 
  
Come dice il proverbio: “Il denaro fa girare il mondo”. Occorre considerare più da vicino l'aspetto di questo 
governo mondiale. Malattie e vizi, guerre e devastazioni, odio e vendetta, rapine e omicidi, tutto questo av-
viene grazie al potente potere del denaro. 
 
I comunisti e la Chiesa si assomigliano per un aspetto: non ammettono l'errore che porta le persone alla 
rovina. 
 
Solo per amore l'uomo può fare cose veramente grandi. Se l'uomo agisce per odio, usa lo stesso POTERE per 
distruggere. 
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Ottobre 1958 
 
Giudicate voi stessi prima di giudicare gli altri. La migliore espiazione per se stessi è la rinuncia. 
  
I valori materiali sono validi per questa terra, ma i valori spirituali durano ben oltre la vita terrena. 
Cercate di trovare il giusto mix tra valori spirituali e materiali. 
  
Non è solo importante avere una corretta fede in Dio, ma è molto più importante rappresentare la 
propria fede senza paura e in modo pacifico.  
  
Il proprio giudizio di valore è valido solo se è in armonia con le LEGGI superiori dell'universo. 
  
L'educazione e la tolleranza verso tutti vengono prima della preghiera. 
  
Ogni giorno e ogni ora è un'arte difficile parlare come si pensa. Spesso si pensa bene e si agisce 
male o viceversa. Ma pensare male e agire male è pura follia. 
  
Ogni desiderio e sforzo di distruzione è diretto contro il piano divino della creazione. La creazione 
non è mai completa. 
 
Se CRISTO non vi avesse liberato dall'inferno dell'aldilà, oggi non vivreste su questo pianeta. Starebbe anco-
ra languendo. 
 
Uno scienziato che, con tutti i suoi esperimenti e le sue riflessioni, non riesce a dimostrare la gloria e la 
grandezza di DIO, è e rimane un pasticcione, anche se può considerarsi esperto. 
  
Chi vuole riconoscere il regno spirituale deve affinare molto i propri sensi. 
 
Se i ricercatori intelligenti non riescono a scoprire il segreto di un mezzo, preferiscono attaccarlo. 
 
Troppa scienza può travolgere alcune grandi verità. 
  
Se non si può dimostrare il contrario, si cerca solo di negarlo. Il negazionista trova sempre un sostegno, non 
è mai solo. 
  
Tutti i miracoli hanno la capacità di stupire. Ma per quanto fantastici possano essere, non ci sono limiti a un 
miracolo autentico. 
  
L'uomo sulla terra può trattare le leggi di DIO come vuole, l'effetto superiore del CREATORE è sempre 
evidente. 
  
Se l'uomo cerca e sfida le potenze per curiosità o distruttività, DIO non è più un mistero per lui. LUI si rivela 
a tutti con una potenza e una forza inaspettate. 
  
L'umanità ha commesso l'errore di liberare l'acqua con grandi esperimenti. Non c'è incantesimo contro questa 
sacra creazione, nemmeno la preghiera può cambiare qualcosa. 
 
Quando le persone viventi predicano parole di avvertimento, voi ridete di loro. Ma quando persone di altre 
dimensioni vi mettono in guardia, tutto vi sembra senza senso. Avete sempre creduto di potercela fare da soli 
senza aiuti superiori, ma i vostri denti battono e le vostre membra tremano. 
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Novembre 1958 
 
Non trascurate il dono naturale che Dio vi ha dato, l'intelligenza. Se la seguite, tutti i miracoli di DIO vi sa-
ranno chiari. Allora non ascolterete più la voce dei malvagi. Non appena pensate e agite in modo empio, il 
dono della conoscenza divina di tutte le cose vi viene tolto dalla LEGGE. 
  
Conoscenza di sé non significa sentirsi in colpa, ma riconoscere la propria posizione e il proprio comporta-
mento rispetto al piano divino. 
  
Non confrontate l'intelligenza di DIO con le menti dei vostri simili, tanto meno con tutto ciò che pensate e 
credete di capire. 
  
È del tutto impossibile amare DIO o CRISTO escludendo i vostri simili, anche se vi stanno facendo del male. 
  
Non ponetevi obiettivi troppo alti, perché non appena si esagera con le proprie capacità, si compie il primo 
passo verso l'empietà. 
  
La vera umiltà inizia con il considerare le risorse a disposizione dell'umanità, ma non con l'abbondanza di 
alcune persone che DIO sta mettendo alla prova. 
 
Dio è davvero onnipotente? - Sì, lo è assolutamente, ma non sempre ne fa uso perché ha i suoi piani e rispetta 
ampiamente i piani dei suoi figli. 
  
Alle persone piace parlare di un'illuminazione interiore, ovvero: finalmente mi è apparsa una luce. L'illumi-
nazione può effettivamente arrivare solo attraverso una luce. Ma dove c'è luce, c'è DIO. L'illuminazione non 
viene mai dal BUIO, ma il BUIO è illuminato dalla LUCE. 
  
L'uomo può girare e rigirare a suo piacimento, può trovare mille spiegazioni per ogni cosa meravigliosa, ma 
non è mai soddisfatto. Anche chi non si gira e non si contorce, ma accetta il miracoloso come divino, troverà 
piena soddisfazione nella sua ricerca. 
  
Ci sono molti miracoli invisibili, anche nella cosiddetta tecnologia. Ma tutto ciò che è meraviglioso diventa 
comprensibile quando ne conosciamo il processo. Il processo invisibile dell'anima umana è un mistero per 
voi, perché potete riconoscerlo solo con l'aiuto di DIO. Tuttavia, la maggior parte delle persone non vuole 
ammetterlo, perché vuole riconoscere e spiegare tutto da sé, per soddisfare il proprio bisogno di riconosci-
mento.   
 
Perché i morti non tornano e non vi dicono con assoluta certezza che continueranno a vivere? Lo fanno più di 
quanto si pensi. Ma i “morti” hanno abbandonato i loro corpi terreni, quindi non possono apparire fisicamen-
te a meno che non abbiano imparato a usare un corpo terreno. Alcuni hanno imparato a farlo. 
  
Perché la Chiesa è così ostile al soprannaturale? - Perché i responsabili della chiesa si sono fissati e irrigiditi 
sulle tradizioni scritte. Non hanno il coraggio di dubitare seriamente di alcune parti della Sacra Scrittura. La 
Chiesa preferisce dubitare della verità della comunicazione costante con il MONDO DI LUCE DI DIO. 
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Dicembre 1958 
 
Il cristiano prega: Sia fatta la tua volontà. - Se la volontà di DIO deve essere fatta, l'uomo non deve ostaco-
larla, perché la libertà dell'uomo è più grande di quanto si pensi.  
  
L'AMORE non è un sentimento, ma una forza celeste. Purtroppo l'amore viene usato come sentimento e non 
come potere di DIO. 
  
I vostri pensieri accusano; le vostre azioni sono il vostro stesso giudice; ma dopo il giudizio arriva la puni-
zione della grande LEGGE DI DIO. 
  
Ogni crimine è il risultato di una malattia spirituale, ma ogni persona è causa della malattia spirituale stessa. 
L'unica medicina è il riconoscimento di DIO e della SUA ORGANIZZAZIONE. 
  
DIO ha creato le LEGGI - l'uomo ha creato solo i paragrafi. Ecco perché i paragrafi contraddicono la LEG-
GE DI DIO. 
  
Chiunque chieda o si aspetti un pagamento per le sue buone azioni al servizio dell'uomo è un usuraio 
dell'AMORE DI DIO, perché l'AMORE DI DIO non è una merce in vendita. 
  
Sostituite la parola “pace” con la parola “sicurezza”. La cessazione di qualsiasi tipo di ostilità non è ancora 
pace finché una persona ha paura della morte. Perde questa paura solo grazie all'assoluta certezza della vita 
dopo la morte. 
 
Se la rivelazione di DIO fosse completa, sarebbe del tutto inutile sperare ancora nel ritorno di CRISTO.. 
 
La Sacra Scrittura insegna: bussate e vi sarà aperto. La Chiesa non osa bussare, si accontenta di gridare più 
forte che può. - Tuttavia, “bussare” significa: siate coraggiosi e aperti, scuotete la porta di DIO con fiducia, 
cosa che lo spiritualismo ha praticato con grande successo fino ad oggi. 
  
Chiunque si stupisca di fronte a un grattacielo non ha dubbi che sia stato progettato da un architetto. Ma chi 
si stupisce davanti alla natura di DIO dubita di un'INTELLIGENZA personale che ha progettato tutto in anti-
cipo. L'osservatore del grattacielo non ha bisogno di vedere l'architetto o di conoscerlo personalmente. Ma 
quando si trova davanti all'edificio del CREATORE, vuole assolutamente vederlo prima di credere nella sua 
arte.  
  
La vera religione non è fede, ma conoscenza fondata. Ogni scienza è provata dall'esperimento. L'esistenza di 
DIO non fa eccezione, perché il mondo è la migliore risposta a questo scopo. Poiché tutto viene da DIO, LUI 
dimostra se stesso. 
  
Ogni errore è perdonabile, ma l'uso sbagliato della ragione è il più grande peccato elementare. 
  
Chi nega il DIO personale si eleva a essere il più alto dell'universo. Può esistere un'arroganza più grande? -  
  
Affinché non cadiate nell'errore di pensare che esistete solo voi su questa terra, DIO vi mostra la luce delle 
stelle. 
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Gennaio 1959 
 
DIO ha dato alle stelle il potere di “governare” i suoi figli. 
  
Quando pregate, rafforzate la vostra preghiera con una buona azione, perché diventa efficace solo attraverso 
l'azione. Le dichiarazioni a voce alta funzionano come un boomerang. DIO è l'azione e non la promessa. 
  
Le realizzazioni più elevate non possono essere espresse a parole, perché la vera riverenza impone il silenzio. 
  
Un buon medium di scrittura completamente automatico non è ispirato, perché è solo uno strumento di vo-
lontà. 
  
Il subconscio umano è una funzione cosmica che appartiene all'immortalità dell'anima. 
  
Essere migliori è percepito come un inconveniente perché la ricompensa è richiesta in questa vita. Tuttavia, 
la ricompensa per i risultati spirituali non è decisa da questo mondo, ma dal regno spirituale. Gli ALTI SPI-
RITI non chiedono riconoscimenti e per questo sono felici. 
  
Un errore è più pericoloso di una catastrofe naturale, perché arriva fino all'aldilà. 
  
L'unilateralità porta a gravi malattie dell'anima. Ma il corpo è subordinato all'anima, quindi anche lui deve 
ammalarsi. 
  
Il Maligno cerca le sue vittime tra i molti che non hanno un'opinione propria. La sua vera intenzione si na-
sconde dietro la parola “moda”. 
 
Il piacere di far male è una forma divertente di vendetta, ma viola anche l'amore per il prossimo. Dovreste 
considerare anche questo! 
  
Il senso della vita non è la morte, ma la vita. Il processo che chiamate “morte” è solo una separazione tra 
spirito e materia. 
  
Nessun essere umano ha potere sulla propria vita, né su quella di un'altra creatura. Potere sulle leggi della 
materia non significa potere sulle LEGGI dello spirito! 
  
La vita sulla terra ha molti vantaggi che non esistono nella VITA spirituale. In particolare, la possibilità di 
appartarsi è puramente terrena, così come il mischiare il bene e il male senza essere riconosciuti interiormen-
te. - Nell'aldilà tutto è separato. I malvagi vivono tra loro e non si danno pace. I buoni, invece, rispettano la 
pace degli amici. Considerate bene tutto questo, perché significa il vostro futuro! 
  
Le favole possono contenere molte verità. Ma le favole senza verità sono bugie spesse come un pugno, che 
rovinano la voglia di credere. 
 
Le allucinazioni sono processi mentali che non hanno luogo nel cervello, per questo sono trascendentali. Gli 
organi sensoriali materiali non hanno bisogno di essere coinvolti in un'allucinazione, così come le molecole 
materiali. 
  
Quando un atomo si dissolve, qualcosa è ancora presente, ovvero la MATERIA spirituale in cui l'atomo si 
muove. La scienza parla di una “colla”. 
 



- 17 - 

Febbraio 1959 
 
Se una persona crede in DIO e spera in LUI, anche DIO crede in lui e spera in lui. DIO non rifiuterà mai di 
aiutare uno dei suoi figli se questi si rivolge al PADRE con intenzioni oneste. Ma è solo il PADRE a stabilire 
quale aiuto è buono. 
  
Chi ama la pace rispetta anche la vita. Chi non vuole la pace è nemico di tutta la vita. La pace è determinata 
dalla LEGGE DELL'AMORE. La pace non viene da negoziati e promesse, ma dal riconoscimento di un 
AMORE UNIVERSALE che non conosce confini. “Pace oltre tutti i confini!” è il monito dell'Interplaneta-
rio. 
  
Soprattutto, imparate a obbedire: è il primo comandamento per uno sviluppo superiore. Imparate quindi ad 
ascoltare la VOCE INTERIORE, la voce tranquilla di DIO, e non la voce forte dell'avversario che parla den-
tro di voi. Obbedire non è una rinuncia, ma un guadagno eterno. 
  
Non create un punto di vista per voi stessi, perché un punto di vista è un punto morto che vi impedisce co-
stantemente di realizzare qualcosa di più. 
  
Non create la vostra visione del mondo partendo da presupposti. Non si potrà mai spiegare l'origine dell'uni-
verso partendo da ipotesi. Anche se riuscite a creare nuove forme e composti atomici, ricordate che dovete 
usare sempre il potere di DIO. 
 
L'intelligenza non può essere misurata o pesata, ma la sua manifestazione può essere determinata. Neanche 
l'INTELLIGENZA DI DIO può essere misurata o pesata, ma la sua manifestazione comprende l'intero uni-
verso e, oltre a questo, l'intero spazio. 
  
DIO non è uno spirito errante, ma una POTENZA penetrante. Senza il potere penetrante di DIO, l'uomo sa-
rebbe privo di coscienza. 
  
L'avversario di DIO usa trucchi molto abili. Trasforma tutto in negativo, ad esempio: l'amore in odio, l'errore 
in presunta verità, la santità in derisione e la religione in superstizione. Ma lui stesso finge di essere una fan-
tasia umana. 
  
I vostri genitori e i vostri educatori vi hanno costantemente mentito con molte storie e favole, ed è per questo 
che ora soffrite di un complesso di bugie che vi priva della forza della vera fede spirituale. Pertanto, siate 
sinceri con i vostri giovani e non fate loro false promesse. 
 
La politica si pone obiettivi più elevati per facilitare la convivenza umana. Ma tutti questi obiettivi possono 
essere raggiunti solo con la forza. La violenza, però, è nemica di DIO e quindi ognuno di questi obiettivi è 
irraggiungibile in questo modo. Non cercate di raggiungere obiettivi, ma di ottenere un perfetto AMORE 
reciproco. 
  
Cento persone possono offrirvi un aiuto costante, ma una sola persona è in grado di abbattervi. Perciò disse 
CRISTO: “Strappa l'occhio”. Cento persone possono promuovere la vostra salute, ma una sola persona vi 
toglie l'ultima POTENZA. Perciò non sprecare te stesso con le cose negative. 
  
Il maligno dice: “Ecco, io sono buono e voglio il meglio. La mia sfortuna è che DIO non mi capisce. 
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Marzo 1959 
 
La filosofia è il risultato delle considerazioni nella misura in cui si adattano all'esperienza. Per il sovrasensi-
bile c'è un risultato che di solito non si adegua all'esperienza generale. 
  
La mente è orientata alla conoscenza. Quando manca la giusta conoscenza, anche la ragione fallisce. 
  
Una dice sì - e l'altra dice no. Allora, a cosa dobbiamo credere? Logicamente, si dovrebbe credere in ciò che 
si è verificato, indipendentemente dal sì o dal no di altre persone. 
  
Non può esistere una guerra per amore della pace. Le guerre nascono sempre dalla violenza e la presunta 
pace dall'oppressione. 
 
I vostri sensi non vi dicono tutto, e ciò che non vi dicono sembra non esistere affatto. 
  
Non siete soli neanche per un secondo, anche se non vi si risponde visivamente o acusticamente. Ma si è 
sempre compresi. 
 
Spesso ci si vergogna in pubblico, ma raramente quando si è soli. Il PUBBLICO invisibile dell'essere soli è 
inimmaginabilmente grande. Non c'è peccato che non sia osservato da un pubblico. 
  
La gente ha bisogno di una spiegazione plausibile per tutto. Ci sono troppe spiegazioni per il soprannaturale, 
ma solo una è davvero plausibile. 
  
La maggior parte di voi si vergogna di pronunciare la parola “DIO” o “CRISTO”. Il male inventa centinaia 
di migliaia di spiegazioni “naturali” per questi termini sacri. Per questo motivo, vi sembra arretrato usare 
queste parole in pubblico. Non volete essere stupidi, ma lo siete davvero quando vi vergognate della più 
grande conoscenza. 
  
DIO vi dice molte cose. Ma DIO tace quando agisce. 
 
Tutte le rivelazioni di DIO passano attraverso l'uomo. Per questo motivo, la parola di DIO viene spesso con-
fusa con la parola dell'uomo. Ma ricordate che l'uomo è l'immagine di DIO e allo stesso tempo il SUO stru-
mento. Questo vale per tutto l'universo. 
  
Si può memorizzare l'intero testo della Bibbia - ma si è ancora lontani dall'essere una brava persona - e anche 
il paradiso è molto lontano. 
  
L'aldilà prepara per voi ogni tipo di bene e di male. Sta solo a voi accettare ciò che vi conviene di più. 
  
Chi crede di poter dominare le proprie passioni se non riesce nemmeno a moderarle? 
  
La parola “amore” è abusata allo stesso modo della parola “DIO”. Ma l'amore appartiene anche alla RELI-
GIONE. 
  
L'umanità desidera sfidare la piena indignazione di DIO. Quando arriva il giudizio, c'è ancora tempo per 
invocare la SUA misericordia - o almeno così si crede oggi. 
  
Un topo nella gabbia di un leone è ben lontano dall'essere un leone, anche se il cartello sulla gabbia non 
manca. Un razzo nello spazio non è ancora un fenomeno di DIO. 
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Aprile 1959 
 
Non è ciò che separa gli uomini gli uni dagli altri, ma ciò che li unisce gli uni agli altri a dover essere al cen-
tro di tutti gli interessi. 
  
È importante riconoscere DIO nel suo ESSERE e nelle sue LEGGI e non nella sua persona. 
  
Voi credete che la corruzione abbia una fine, cioè la morte. Qui l'uomo si sbaglia di grosso! 
  
Il desiderio non è AMORE. Il vero AMORE dà senza pretendere di possedere. Ma l'AMORE diventa potente 
attraverso la reciprocità. 
  
Dovete criticare il vostro prossimo? - Rimproverate prima voi stessi, perché sapete più di voi stessi che dei 
vostri simili. 
  
Non c'è mai stata vera pace su questa terra. Non c'è pace vera finché c'è la paura o la possibilità di una nuova 
guerra o di un nuovo conflitto. 
 
Credete di non poter vivere in pace perché i vostri simili ve lo impediscono. Tenete presente che i vostri 
simili pensano lo stesso di voi. Ai loro occhi, siete solo un altro essere umano. 
  
Per dimostrare che siete una persona sincera che ama DIO, dovete compiere grandi azioni d'AMORE, altri-
menti non vi distinguerete. 
  
Finché recitate preghiere di petizione affinché DIO vi dia qualcosa, non avete ancora una realizzazione supe-
riore. Chiedete per gli altri e ringraziate per voi stessi: questo è l'unico modo per fare un passo avanti. 
  
Non condannate sconsideratamente, perché voi stessi siete condannati senza rendervene conto. Ricordate che 
la vostra colpa è stata dimenticata con la rinascita, ma non è ancora stata cancellata. 
  
Con l'assenza di Dio, l'umanità diventa sempre più brutta e malata. Voi credete che a questi difetti si possa 
porre rimedio. All'assenza di Dio non si può porre rimedio con vernici e veleni. 
  
Le persone negative trovano un piacere speciale in tutta l'empietà e pagano i prezzi più alti per averla senza 
esitazione; ma diventano avari quando viene chiesto loro di dare un centesimo per la carità. Coloro che cer-
cano di avvicinarsi a loro si ammalano gradualmente. 
 
Ci sono così tante denominazioni e sette. Perché non esiste una religione unificata della verità assoluta? - 
Non è possibile finché l'umanità si interroga su come amare e adorare DIO. 
  
Per avvicinarsi a DIO, bisogna essere come bambini, si dice. Tuttavia, questo non significa essere sempli-
ciotti, ma non complicati, cioè semplici. 
  
Chi balbetta parole sgrammaticate o parla per frasi fatte è difficile da capire. Persino il regno di DIO non è in 
grado di afferrare correttamente questi discorsi. Parlate e pregate nel modo più semplice possibile e sarete 
sempre compresi correttamente da questo mondo e dall'aldilà. 
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Maggio 1959 
 
La verità non si può ottenere da considerazioni filosofiche, ma dalla meditazione, che non ha nulla a che fare 
con la scienza intellettuale. La meditazione è possibile solo riconoscendo DIO. 
  
Se la ricerca sul microcosmo non fosse stata intensamente perseguita o se la fisica atomica non fosse stata 
sostenuta con tutti i mezzi possibili, la nostra conoscenza del microcosmo e dell'energia sarebbe ancora oggi 
inadeguata. La ricerca sull'aldilà, invece, è stata ampiamente trascurata e per questo motivo se ne sa così 
poco, anche se le prove sono tante. 
  
Ciò che la scienza riconosce è ciò che è significativo in natura. Ciò che gli atei e i materialisti riconoscono è 
il funzionamento insensato della natura; perché la natura costruisce un universo se l'uomo muore e non vi 
partecipa pienamente? DIO dirige la natura - e l'universo è stato creato in tutta la sua grandezza per ogni 
anima umana. 
  
Lei pensa di essere un buon critico per molte persone. Provi a mettere alla prova questo giudizio apparente-
mente oggettivo su se stesso. 
  
Non esagerate i difetti dei vostri simili per coprire i vostri. Con tutti gli altri, state condannando proprio ciò 
che segretamente amate. 
  
Quante volte augurate a qualcuno di andare all'inferno perché non vi piace? Pensate se questo augurio non 
equivalga a uccidere. 
 
Vi piacerebbe governare il mondo un giorno? - Credete di poterlo fare in modo corretto e giusto senza il 
riconoscimento di DIO e delle sue LEGGI? 
  
Dite che il vostro vicino è cattivo. Trovate in lui un difetto che vi offende. - Ma il vostro vicino trova in voi 
dieci difetti che lo fanno quasi uscire di senno. Eppure pensate di essere una brava persona. 
  
Come suonano patetiche le vostre parole quando volete confessare il vostro amore a qualcuno. - Le parole 
d'amore sono insipide perché mancano le azioni di puro AMORE. 
  
In questo mondo potete fare le vostre esperienze. Le vostre esperienze sono un male necessario, ma una buo-
na lezione per la VITA ETERNA. 
  
Non siate impazienti, una persona la farà prima, un'altra dopo. In ogni caso, nell'aldilà, ognuno riceve quanto 
desidera dei propri desideri, finché non li ha tutti. Solo allora iniziano la vera carità e la realizzazione. 
  
Tutti vogliono vivere come vogliono. Possono essere felici solo se vivono come vuole DIO. Pertanto, non 
impedite a nessuno di vivere come vuole DIO, perché voi stessi siete impediti da tutti gli altri, e questa è 
tutta la vostra sfortuna. 
 
Come vi comportate nei confronti di una persona in cui non avete fiducia per esperienza? - Cosa vi aspettate 
da DIO su come dovrebbe comportarsi nei vostri confronti, dal momento che anche Lui ha avuto le sue espe-
rienze con voi? 
 
 
 



- 21 - 

Giugno 1959 
 
La conoscenza superiore non si ottiene solo con lo studio diligente, ma riconoscendo i propri errori e le pro-
prie idee sbagliate. 
  
Il Signore vi esorta all'AMORE e non all'abominio. Le LEGGI dell'AMORE sono divine, ma le leggi dell'a-
bominio provengono dai sacerdoti. L'AMORE fa dell'uomo un servo di DIO, non la professione; ecco perché 
la Bibbia è un libro molto falsificato. 
  
Fate del bene e siate giusti agli occhi degli AMICI invisibili - e non solo agli occhi dei vostri compagni vi-
venti; perché potrebbe essere molto facile che vogliate impressionare solo i vivi e non gli ANGELI del Si-
gnore inviati. 
  
Quando nascete, solo il vostro corpo vi appartiene; tutto il resto del mondo è stato creato per il vostro uso. 
Siete ospiti su questa terra. 
  
Prendete parte a tutti i doni di DIO, ma ricordate che non siete stati scelti da DIO per godere di tutto senza 
pagare. Pagate a DIO il vostro debito! 
  
DIO lascia che tutto si sviluppi e cresca per voi. Si prende cura di voi in ogni modo possibile e premuroso. 
Cosa gli date in cambio di questa cura amorevole che LUI vi dona così generosamente? - Non potete dargli 
altro che la vostra obbedienza e il vostro AMORE, perché DIO ha tutto il resto in abbondanza. 
 
DIO non uccide nessuno dei suoi figli - al massimo li chiama a sé nel suo regno. Come potrebbe essere al-
trimenti, visto che LUI ha fatto e mantiene il COMANDAMENTO.  
  
DIO non è crudele. Non vi distrugge con catastrofi elementari, perché può avvertirvi in anticipo attraverso i 
SUOI AIUTANTI SPIRITUALI. Ma voi non volete avere nulla a che fare con LUI e rifiutate semplicemente 
ogni avvertimento medianico. È colpa vostra se non ascoltate LUI. 
  
I vostri sacerdoti e scribi hanno chiuso le porte del regno dei cieli e vi hanno scritto sopra: Attenti al pericolo 
di vita! - E ora questi servi di DIO hanno paura delle loro stesse sciocchezze. (Dottrina Ufo) 
  
Non si può semplicemente buttare via i peccati, bisogna imparare ad astenersi da essi. Non c'è una sola per-
sona su questa terra che abbia la garanzia che tutti i suoi peccati siano rimessi. 
  
C'è una storia santa: pecca e muori, ma prima chiedi la remissione dei peccati a un SERVITORE DI DIO. 
Poi potete dormire per cento o mille anni. CRISTO ti risveglierà nello stesso momento di tutti gli altri pecca-
tori - e tutto sarà perdonato e dimenticato. - Perciò, amico mio, goditi appieno, dice il Maligno. 
  
Quando ti vergognerai della tua vanagloria di fronte all'invisibile? 
 
 
C h e  c o s ' è  l a  v e r i t à ?  –  Tutto ciò che promuove la vita e lo spirito nell'AMORE. 
 
C h e  c o s ' è  u n a  b u g i a ?  –  Tutto ciò che mette in pericolo la vita e danneggia lo spirito attraverso 
l'odio. 
Ma voi vivete tra la verità e la menzogna - e dovete decidere 
. 
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Luglio 1959 
 
Chi lavora con la menzogna non ama la verità. E non tutto ciò che si crede è verità. 
  
Ogni disarmonia uccide il corpo, non immediatamente, ma nel corso del tempo. In ogni caso, ogni disarmo-
nia accorcia la vita terrena. Imparate a vivere più a lungo attraverso l'armonia. 
  
I vostri simili sono il riflesso ingrandito della vostra anima: ognuno di loro ha qualcosa di cui voi stessi pos-
sedete qualcosa. 
  
Chi vive senza Dio deve inevitabilmente pensare senza Dio. 
  
Ogni malattia ha origine nel regno spirituale, così come ogni creazione materiale ha origine nel regno spiri-
tuale. 
  
Non potete rendervi conto che esiste un aldilà che contiene tutte le forme e le creazioni dell'esistenza terrena. 
Ebbene, l'aldilà ha preceduto questo mondo, quindi non sorprendetevi. 
  
Ridete quando gli animali mostrano tratti e abitudini umane. Ma si ride anche quando gli uomini adottano 
abitudini animali. 
 
Lei ritiene che sarebbe più corretto se le anime ultraterrene fossero visibili a tutti, per poter credere nella loro 
continua esistenza. La vostra anima è visibile a tutti gli esseri umani? - Essa esprime solo se stessa, così co-
me le anime dell'aldilà. 
  
Chi è ADAMO? - Chi è EVA? - Erano anime. DIO ha criticato il comportamento di queste anime, ma loro 
non hanno sopportato alcuna critica. 
  
Ci sono persone tra voi che sono stanche della vita. Essere stanchi della vita è una bestemmia. Dimostrate a 
DIO che siete dei combattenti per la vostra vita. 
  
Ciò che il diavolo distrugge in voi, DIO deve sostituirlo di continuo. Per questo esiste anche la reincarnazio-
ne e la possibilità di riparazione. Senza KARMA non ci sarebbe giustizia. 
  
Perché ci sono persone che non possono accettare DIO in nessun modo? Sono quelle persone che hanno pau-
ra di riconoscere il bene e il male in loro stesse. 
 
L'uomo utilizza i poteri di DIO, ma non li produce. DIO ha creato l'intero universo con la sua volontà. - Cosa 
pensate di poter creare con la vostra volontà, se solo voleste veramente il bene? 
  
Essere molto rispettati ed enormemente ricchi è spesso un grande male. Se doveste vedere quelle anime 
nell'aldilà, ne avreste solo compassione e non vorreste in nessun caso scambiare il vostro posto con loro. 
  
Cercate di riscaldare la vostra anima e il vostro cuore sulla terra, altrimenti potreste essere molto freddi 
nell'altra vita, perché la vostra freddezza di sentimenti rimarrà per un tempo infinitamente lungo. 
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Agosto 1959 
 
Siate severi con voi stessi, ma indulgenti con gli altri. 
  
Formulate il vostro giudizio solo dopo aver verificato tutto, perché il pregiudizio non viene mai dalla cono-
scenza. 
  
Chi mente ai propri simili mente prima di tutto a se stesso. 
  
Vigliaccheria ed errore camminano fianco a fianco. 
  
Senza vera umiltà, la vera pace non è possibile. Il bisogno di riconoscimento vi sfida sempre a combattere. 
  
Non mostrate al vostro nemico la vostra forza fisica o materiale, ma la vostra consapevolezza logica e con-
vincente. 
  
Se avete un nemico, ricordate che siete voi stessi un nemico. Pertanto, combattete voi stessi prima di combat-
tere gli altri. 
  
Quanto è infinitamente lontana la luce - ma quanto è infinitamente lontana la potenza di DIO. Voi vivete 
nella luce e ancor più nella POTENZA di DIO; per questo DIO vi raggiunge, non importa quanto lontano 
pensiate che sia.  
  
DIO non si incarna mai, perché l'intera creazione appartiene a LUI, anche se viene usata male. DIO è una 
DIMENSIONE e tale DIMENSIONE rimane tale. 
 
Un medium divino fallisce nel momento in cui inizia a pensare a DIO. I buoni strumenti obbediscono, ma 
non sono auto-voluti. Ecco perché ci sono così tanti errori medianici. 
  
Non appena riconoscete la verità in voi stessi, vi allontanate immediatamente da essa. Se volete che la verità 
prevalga in voi, siate spietati contro tutte le vostre precedenti opinioni. 
  
Ogni compromesso è demoniaco e distruttivo, perché è sempre un patto tra violenza e menzogna. 
  
Ci sono persone che credono in DIO eppure sono inauditamente senza Dio. Credono in una grande ESI-
STENZA, ma la sottovalutano. 
  
Gli uomini sulla terra preferiscono piegarsi alla violenza piuttosto che all'AMORE. Pretende l'AMORE da 
DIO e da tutti gli uomini, ma non soddisfa la condizione che gli dà diritto. 
  
Non sottolineate mai che siete un CRISTO, perché prima di essere un CRISTO dovete essere un UMANO, 
ma questo è già abbastanza difficile in questo mondo. Cercate di pensare in modo umano, allora diventerete 
cristiani anche senza alcuna religione. 
 
Quanti doni DIO sparge su di voi senza prendere nulla in cambio. Perseguite LUI, ma questo è possibile solo 
superando voi stessi. 
  
Vi state chiedendo se potete aiutare qualcuno? - Tutte le persone sono bisognose, non importa quanto siano 
sane e ricche. Togliete loro la paura dell'incertezza dell'ora della morte, e allora darete un vero aiuto. 
  
Se DIO agisse nel modo in cui voi terrestri vi aspettate che agisca, allora DIO non sarebbe un DIO, ma solo 
un misero essere umano. 
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Settembre 1959 
 
Una persona fa questo errore, un'altra ne fa un altro, ma tutte le persone fanno un errore comune: sono troppo 
superficiali nel loro pensiero. - Non conoscono le LEGGI del pensiero. 
  
Rinunciare alle passioni e ai desideri negativi non significa rinunciare a tutto. Esaminate ciò che avete esage-
rato e riportatelo a un livello normale. Chi aumenta le passioni si ammala.  
  
La vera religione non consiste in apparenze esteriori, ma è esattamente il contrario. La vera religione è un 
processo spirituale. 
  
Potete essere chiamati con fiducia alla battaglia, ma se siete chiamati alle armi, ricordate che DIO è il vostro 
DATORE DI LEGGE. 
  
Gli elementi oscuri rifuggono dalla LUCE, quindi anche voi sarete attaccati non appena la vostra anima 
inizierà a brillare. Solo pochi credenti ci pensano. 
  
Dio è responsabile della sua creazione? - DIO ha messo la sua creazione a disposizione di tutti gli uomini, 
ma ogni danno deve essere pagato a LUI, questa è la sua LEGGE. 
 
Perché il contatto autentico con il MONDO DI LUCE DI DIO è così difficile? - Se questo contatto fosse più 
facile, l'abuso sarebbe ancora più grande. DIO nasconde il mondo dell'aldilà a coloro che non lo hanno anco-
ra riconosciuto. Gli inutili e i curiosi non sono cercatori di Dio. 
  
L'uomo non dovrebbe mangiare carne? - L'abuso è sempre un peccato, indipendentemente dal fatto che si 
tratti di carne o di altro. Perciò evitate ogni eccesso. Non si deve mangiare per il proprio piacere, ma per la 
propria conservazione. La preghiera non rende il cibo più nutriente, ma lo rende molto più digeribile. 
  
Perché avete perso il rispetto per gli ANGELI? - Il fatto che gli ANGELI sono stati messi in trappola non 
significa che la loro esistenza spirituale si sia spenta. Il loro lavoro rimane. 
  
I fiori possono parlare? - Sì, possono anche raccontare qualcosa della meravigliosa creazione di DIO, ma 
bisogna guardarli con molta attenzione e riverenza. Il delicato profumo di una rosa ricorda il paradiso, ma è 
solo un piccolo assaggio. 
  
Un corpo sano contiene un'anima sana, ma può comunque essere irriconoscibile e cattivo. 
 
Se il paziente non ha fede in Dio, il conto del medico cresce. Nessun medico può vivere di persone positive. 
  
CRISTO era un maestro mandato da DIO. Giovanni 3, 35: “Il PADRE ama il FIGLIO e ha dato tutte le cose 
nelle sue mani”. ASHTAR SHERAN dice esattamente la stessa cosa con altre parole: “CRISTO è l'ammini-
stratore di questa terra”. In ogni momento CRISTO è stato in contatto telepatico con DIO. Ciò che CRISTO 
dice sono le PAROLE di DIO. Sulla terra, la PAROLA di DIO si è fatta carne in CRISTO, cioè DIO ha potu-
to parlare alle persone attraverso CRISTO. Dio è diventato udibile attraverso di lui. DIO ha affidato a CRI-
STO l'umanità sulla terra, ma non l'intero universo. 
 



- 25 - 

Ottobre 1959 
 
L'uomo non è fedele a se stesso, perché il suo pensare e il suo parlare sono fondamentalmente diversi. Porta-
te entrambi in armonia e diventerete sinceri con voi stessi e con gli altri. 
  
L'uomo viene da DIO - e quindi non c'è una sola persona che sia priva di una scintilla d'AMORE. Il grande 
errore delle persone con un atteggiamento negativo è che si autocommiserano. Di conseguenza, fanno un uso 
sbagliato dell'AMORE divino. È così che tutti i doni divini possono essere usati male. 
  
Ogni governo vuole il meglio per il proprio Paese e per il proprio popolo. Ma l'errore sta nell'egoismo nazio-
nale, perché ogni governo deve cercare di ottenere il meglio per il mondo intero e per tutta l'umanità, anche a 
costo di sacrificare alcuni vantaggi speciali per la propria nazione. 
  
Non dovete scindere la verità e gli insegnamenti delle INTELLIGENZE sopra di voi, che sono state mandate 
per aiutarvi, con il vostro modo di pensare dogmatico, perché questo dà spazio alla malvagità.  
  
Accettare l'errore in silenzio non è tolleranza. La verità dovrebbe affrontare l'errore con coraggio - ma per-
donare l'errore. 
  
La paura è una forza demoniaca che degenera in panico. 
 
L'immunità è uno scudo dietro il quale si nascondono i codardi. Il combattente audace rinuncia a questa pro-
tezione.  
  
Il pensiero è il più alto dono divino. Ma l'abuso del pensiero è la massima bestemmia possibile. 
  
Nessun uomo può scusarsi con DIO per l'ignoranza, perché DIO ha rivelato all'uomo la conoscenza superiore 
del mondo intero. È colpa dell'uomo se non accetta questa conoscenza o la critica. 
  
In un'epoca di empietà, la bestemmia è un grande male. 
  
Molte malattie possono prevalere e persistere solo nelle persone senza Dio o senza fede. Queste malattie 
scompaiono da sole quando devono cedere il passo alla realizzazione. 
  
In ogni preghiera, il minimo dubbio è un ostacolo. Chi dubita del potere della preghiera dubita ancora di più 
di DIO. 
  
Nel corso dei millenni, l'uomo si è sempre più allontanato dalla magia sacra, e così i poteri sacri lo hanno 
abbandonato. 
 
L'evidenza divina è stata sostituita dal dogma con favore. 
  
Quando i SANTINI atterreranno, l'intera umanità ne sarà colpita. Non si tratta di una fede o di una visione 
del mondo, ma di una fratellanza universale. Il loro simbolo unificante è DIO. 
  
Ci sono persone bisognose di riconoscimento che pagheranno qualsiasi prezzo per la loro ammirazione: se 
non trovano un acquirente, scelgono il crimine. 
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Novembre 1959 
 
La paura è un male spirituale che viene dalle tenebre. 
  
La buona volontà da sola non basta, deve essere sostenuta anche dal vigore. Ma il male spreca energie pre-
ziose. 
  
Ogni organizzazione ha bisogno di un'amministrazione. Anche l'universo divino deve essere amministrato. 
Solo una piccola parte di esso è amministrata dall'umanità terrena. Ma chi amministra l'intera CREAZIONE? 
- Pensateci bene! - Chi controlla le leggi della natura? 
  
Il saluto santiniano è: PACE A TUTTI I CONFINI! - La legge santiniana è: LIBERTA' OLTRE TUTTI I 
CONFINI! - Loro hanno questa libertà. 
  
È la sofferenza di questa terra che deve essere pagata a caro prezzo. Ricordate che la maggior parte della 
sofferenza è causata dal diavolo. - Lo Stato e la Chiesa dovrebbero pagare per le sofferenze di chi è colpito 
dal male. Ma i sofferenti sono una spina nel fianco dell'umanità. 
  
La Sacra Scrittura è un libro che può essere letto solo con comprensione. La mente deve scoprire cosa è giu-
sto e cosa è sbagliato, altrimenti nascono solo idee false. In ogni caso, non dobbiamo accettare tutto. 
 
I mulini di DIO macinano lentamente. I mulini dell'umanità girano a caldo. Chi non ha tempo sulla terra sarà 
istruito nell'aldilà. - Deve aspettare più a lungo degli altri. 
  
La giustizia non consiste nel castigo, ma in ogni possibilità di miglioramento. 
  
La mano di un medium può essere guidata per conto di DIO, perché non ci sono limiti alla capacità di DIO di 
rivelarsi agli uomini. 
  
È possibile dimostrare l'esistenza di DIO? - È stata dimostrata fin dal primo giorno della creazione - e chi 
non ci crede non si è mai preoccupato seriamente di questo.  
  
Ci sono maestri nel ricevere l'ispirazione, ma anche loro devono costantemente verificare da quali AREE 
proviene il loro materiale. 
 
L'arte è un culto della creazione. Non è nello spirito di DIO creare sciocchezze che poi servono all'adora-
zione. 
 
Le navi spaziali della Fratellanza Interplanetaria non contraddicono le leggi della bellezza e dell'armonia, per 
questo si inseriscono senza problemi nelle orbite planetarie. 
 
La risata non è un'espressione positiva della gioia. La vera gioia si prova nel cuore ed è per questo che è si-
lenziosa. 
  
Quando una persona è veramente malata di mente, cerca di rilassarsi nella bella natura. Ma raramente si ri-
corda che deve la sua guarigione alla creazione divina, che lo ha guarito e rafforzato attraverso la pace, la 
bellezza e l'armonia e attraverso il respiro divino.  
  
La vera fede è la migliore medicina. Per questo deve essere somministrata da un medico competente. Do-
vrebbe provarla una volta. 
 
 
 



- 27 - 

Dicembre 1959 
 
La vita sulla terra è uno stadio preliminare al vero grande ESSERE. Tutte le percezioni sensoriali sono quin-
di solo una frazione dell'attività dell'anima. Solo dopo la disincarnazione dell'anima essa diventa veramente 
attiva. 
  
Rallegratevi della vita! Queste parole significano che dovreste gioire con gli altri. Permettete al vostro pros-
simo di gioire e non odiatelo perché può gioire di qualcosa. 
  
CRISTO non ha sofferto solo sulla croce, ma ha sofferto in ogni momento e soffre ancora oggi. La sofferen-
za di CRISTO non è finita con la sua morte. 
  
Senza l'uomo, l'intera creazione sarebbe inutile e superflua. Solo la mente dell'uomo rende la creazione signi-
ficativa e necessaria. La creazione è un dono di DIO all'umanità. 
  
“DIO abbia pietà di me, povero peccatore!”. Ma cosa fa il povero peccatore per migliorarsi? - Si lamenta con 
DIO della sua debolezza di volontà. 
  
Se non si tratta di desideri disonesti, l'uomo attribuisce la colpa di questo fatto al fallimento di DIO. Non è 
DIO a fallire, ma l'uomo. Pertanto, non giudicate a partire dal vostro ego, ma dall'AMORE. 
  
Anche se DIO fosse impersonale, se non avesse sensi e non potesse pensare e parlare, le leggi della natura 
rimarrebbero comunque. Ma chi ha fatto queste leggi? - Miliardi di leggi naturali e nessun legislatore? - Chi 
può comprendere questa assurdità? 
 
Le leggi di DIO sono abbastanza intelligenti da punire l'ingiustizia delle persone. Non è il peccatore a stabili-
re quando avviene questa punizione! 
  
La preghiera non è una richiesta a DIO. La preghiera è una richiesta. Chi esaudirebbe una richiesta immode-
sta - magari con minacce come: “Allora non voglio continuare a vivere”? 
  
È importante che una persona abbia una forte volontà. La volontà forte di solito c'è, ma si concentra soprat-
tutto sugli aspetti negativi. Ma la maggior parte delle persone confonde la buona volontà con la testardaggi-
ne. - La volontà e la testardaggine sono fondamentalmente diverse. 
  
L'intero mondo animale non può pensare a DIO o alla creazione. Il mondo animale non conosce la scienza e 
la filosofia. Ecco perché è un grave errore per l'uomo identificarsi con il mondo animale. Darwin ha proposto 
una teoria e loro ne hanno fatto una dottrina. - L'origine di tutta la vita è nello spirito di DIO. 
 
Quando l'uomo uccide, ciò avviene secondo un piano. È proprio nella pianificazione preparata che il peccato 
si rivela pienamente. 
  
Vincere il mondo non significa riscattare la coscienza. Dio non accetta un riscatto da nessuno, nemmeno da 
un'altra persona. 
  
Solo l'anima possiede la vita. Quando l'anima si allontana dal corpo, la vita si allontana con essa. Il corpo 
diventa senza vita e senza anima, ma l'anima disincarnata continua a vivere. 
 



- 28 - 

Gennaio 1960 
 
I talismani hanno un certo potere, che può essere positivo o negativo. In ogni caso, i talismani e i simboli 
sono visti dagli esseri ultraterreni, che reagiscono di conseguenza. 
 
DIO non è mai un distruttore, perché chi distrugge agisce negativamente. Ma DIO punisce l'anima ritirando-
si. 
  
Chi agisce in modo sensato - completa, cambia, dona e rinnova. 
  
DIO non condanna mai, lo fanno solo i suoi presunti servitori, che non riescono a rispettare nemmeno uno 
dei suoi COMANDAMENTI. 
  
Un giudice saggio deve condannare un peccatore nei confronti dell'uomo buono per giustizia. DIO condanna 
un uomo terrestre rispetto agli uomini buoni di altre stelle. 
  
Chiunque ingerisca consapevolmente un veleno, in qualsiasi forma, commette un grande crimine. Il piano 
della creazione non permette all'immagine di DIO il minimo veleno.  
  
La parola “lotta” è sconosciuta nel regno di DIO. Nel servizio dell'Eterno non si combatte, ma si insegna; 
perciò la parola “lotta” ha solo un significato simbolico nel regno di DIO. 
  
I mali di questo mondo non derivano da un fallimento di DIO, ma dal grande errore dell'uomo. 
  
DIO non aiuterà chi ha interrotto il suo legame con LUI. Ma l'uomo può ristabilire questo legame. 
 
La voce di DIO non può essere ascoltata o compresa da un'anima che, per ostinazione, ha reso impossibile la 
comunicazione tra l'orecchio spirituale e il cuore spirituale. 
  
Chi non ama il più povero dei poveri o il più malato dei malati come un vero fratello o una vera sorella, non 
è in grado di comprendere le cose più elevate. 
  
Quasi tutti i sentieri della guida umana conducono all'OSCURITA'; pertanto è necessario un grande sforzo 
spirituale per trovare la via d'uscita da questa OSCURITA'. L'OSCURITÀ si impadronisce prima della men-
te. 
  
Chi muore non ha ancora superato il mondo. Al contrario, deve affrontare questo difficile compito. 
  
Il desiderio non è ancora AMORE: è la volontà diretta verso un oggetto. Ma il vero AMORE è la costante 
disponibilità a condividere ogni peso dell'altra persona.  
  
La morte non arriva come una redenzione finale, ma come un inevitabile cambiamento di vita.  
  
Chi conosce così bene i valori dell'altro da sapere a quale livello di realizzazione superiore si trova lui stes-
so? - Non giustificate i vostri peccati con gli errori che anche gli altri commettono. 
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Febbraio 1960 
 
È meglio perdonare troppo che troppo poco, così si vince di più. 
  
I politici di solito commettono l'errore di far sentire ai loro avversari che non si sentono a proprio agio in loro 
compagnia. 
  
Siate generosi nel giudicare gli altri: potrebbero essere esperti in settori in cui voi non lo siete. 
  
Non siate troppo severi nel giudicare gli altri: offendete soprattutto la vostra anima, ma non tanto gli altri. 
  
Non vi appesantite con cose che non vi riguardano; gettatele dietro la “montagna” e gioite piuttosto di tutto 
ciò che è bello.  
  
Se vi riconoscete, avete delle circostanze attenuanti davanti a DIO. 
  
Più una persona si avvicina al potere, più si allontana dalla verità. 
 
Non lasciatevi trasportare dalla corrente della vita, perché il torrente scorre sempre in discesa e vi travolge. 
Chi si sforza di andare più in alto combatte coraggiosamente anche contro ogni corrente. 
  
I medium immaturi sono i peggiori praticanti di cure per la salute del corpo e dell'anima dei loro simili. 
  
DIO non è un vendicatore! - Ogni punizione è giustizia e si basa sulla LEGGE dell'interdipendenza. 
  
La speranza è il gambo del fiore, senza il quale nessun fiore può svilupparsi. La fiducia è il pilastro della 
verità.  
  
Nessun uomo ha il diritto di interferire nelle relazioni amorose di un altro uomo, a meno che non ci siano 
ragioni reali per proteggerlo dal male. 
  
La crescita positiva dello spirito umano inizia con una seria preoccupazione per il benessere dei propri simili. 
 
Le persone che si comportano in modo innaturale dal punto di vista religioso non sono giuste e, nonostante il 
loro comportamento pio, sono spiritualmente povere e piene di difetti. DIO ama il naturale e non il distorto. 
  
Ai medium che devono essere riconosciuti si aggiungono anche gli spiriti che devono essere riconosciuti. 
Non sono solo questi medium ad essere in errore, ma ancor più i loro seguaci spirituali ad essere deliranti. 
  
DIO ha creato l'universo - e non è vero che l'universo ha creato DIO. Ciò significa che il CREATORE è al di 
là di qualsiasi idea di universo. 
  
Un vero cristiano si riconosce dalla sua disponibilità ad aiutare e dalla sua comprensione quando prende vo-
lontariamente la croce della sofferenza senza lamentarsi o vantarsi. 
  
Un sorriso amichevole è una buona medicina che aiuta e costa poco. 
  
Chi nega DIO non vuole un giudice che lo giudichi. 
 



- 30 - 

Marzo 1960 
 
Se DIO fosse un vendicatore e dovesse punirvi, il mondo intero perirebbe, perché tutta l'umanità non è mi-
gliore di voi.  
  
Ci sono più stelle nel cielo che persone su questa terra; ma tutto è sotto un grande controllo fino al più picco-
lo pensiero. 
  
Può un peccatore fuggire senza essere punito? Quanto è presuntuoso questo pensiero, visto che conoscete 
solo una minima parte della vostra vita reale. Dio non punisce, ma voi punite voi stessi attraverso la sua 
LEGGE. 
  
DIO parla alle persone, ma non può essere persuaso da nessuno. 
  
Niente è più seducente dell'errore delle masse. 
 
Prima di pensare a voi stessi, pensate a DIO e ai suoi ANGELI. 
  
Dove abbonda la derisione, si trovano sicuramente i fiori della verità divina. 
  
È più comodo lasciare che gli altri pensino per voi, ma purtroppo questa negligenza ha la sua amara vendet-
ta. 
  
La fine della vita non è la morte, ma il passaggio a una vita sottile, perché lo spirito libera la materia dal ser-
vizio. 
  
Quando DIO vi parla, parla prima alla vostra coscienza; ma se avete una coscienza sorda, non potete capire 
le parole di DIO. 
  
Il più grande dono di DIO è la libertà dei vostri pensieri, ma è anche il più grande pericolo di abuso. 
 
Non c'è motivo per cui coloro che non vogliono credere in DIO debbano odiarlo e perseguitarlo per questo 
motivo. 
  
Questa terra è molto bella, ma i suoi piaceri sono dubbi. Amate la bellezza naturale e non i piaceri malsani. 
  
Chi ostenta le proprie ricchezze lascia la comunità degli umili: la sua ricompensa è la povertà spirituale. 
  
Ogni tipo di indolenza è ostile a Dio, ma ogni imprudenza è contraria allo sviluppo pianificato da DIO. 
  
Le ricchezze su questa terra possono essere ottenute con l'imprudenza e l'irresponsabilità. Le ricchezze del 
cielo si possono ottenere solo con la devozione e l'AMORE. Entrambe le possibilità richiedono forza e per-
severanza, sia in positivo che in negativo. 
  
Chi ama veramente DIO è e rimane soddisfatto, qualunque sia la prova in cui si trova - ma chi adora il Mali-
gno è così stupido da non rendersi nemmeno conto che esiste davvero. Gli insoddisfatti dovrebbero rendersi 
conto di chi e cosa li rende così insoddisfatti e malati nell'anima. 
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Aprile 1960 
 
Minacciare le persone e spaventarle è un male, per questo gli INTERPLANETARI non ne fanno uso. 
  
Il conforto e la speranza sono i pilastri che contribuiscono all'illuminazione spirituale. Il pensiero negativo 
distrugge molti aiuti. 
  
Santificare la festa significa: pensare a DIO e alla Sua creazione una volta alla settimana. Andare in chiesa e 
le campane della chiesa dovrebbero sostenervi in questo. Celebrare significa: inviare alcuni pensieri positivi 
nello spazio in tutta tranquillità. 
  
Un'ispirazione si dimostra apparendo contemporaneamente in diversi Paesi. Capita quindi che un'importante 
invenzione venga realizzata contemporaneamente in diversi Paesi. Questa ispirazione è un'influenza ultrater-
rena sugli inventori che lavorano allo stesso problema. Non si tratta di telepatia, ma di una suggestione ultra-
terrena. Le invenzioni negative si diffondono a macchia d'olio. 
 
La donna viene avvicinata per prima dal diavolo. Satana ha sedotto Eva. La donna ha bisogno di una prote-
zione maschile completa perché è la portatrice divina delle anime della reincarnazione. Il maligno vuole im-
pedirlo. 
  
La maggior parte dei peccati non si basa su una dipendenza della carne, ma su un'abitudine malvagia, quindi 
è possibile combatterli bene. 
  
Le conoscenze e le esperienze che vi sono poco utili in questa vita possono avere il massimo valore nell'aldi-
là. 
  
Se volete aiutare qualcuno, sostenete le sue buone virtù ma contrastate i suoi vizi. Non sostenete mai la pi-
grizia. 
  
Gli ultraterreni non danno buoni insegnamenti invano, perché esigono obbedienza e buona volontà per i loro 
sforzi. Se non ricevono questa ricompensa, è giusto che cerchino altri clienti. 
  
La legge terrena punisce i danni fisici. Avete considerato che esiste anche un'offesa all'anima? 
 
La suggestione e l'ipnosi dimostrano quanto possano essere terribili gli effetti del dolore mentale. Non un 
capello del corpo viene danneggiato, eppure il medium soffre di agonie quando gli vengono suggerite. 
  
Non maledite l'ora della vostra nascita, perché è una grazia di DIO che vi permette di avere una nuova esi-
stenza senza essere oppressi dal ricordo dei vostri precedenti peccati terreni e ultraterreni. 
  
Chi nega l'esistenza di DIO nega anche la pace. 
  
La scienza non ha le possibilità della vera medianità perché la rende impossibile. 
  
Una materializzazione è l'avvolgimento di un'anima nell'immagine del CORPO ASTRALE. È una creazione 
a tempo, poiché in pochi secondi o minuti avviene qualcosa che altrimenti richiederebbe mesi o anni. 
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Maggio 1960 
 
La caduta nel peccato inizia con il fatto che i presunti buoni si sentono buoni. Ma questa decisione non ap-
partiene a nessuna anima umana, perché solo DIO decide in merito e LUI ha i suoi ANGELI autorizzati a 
questo scopo. 

DIO non è mai nemico dei cattivi. Si ritira solo in questi casi. 

Non accettate un compito importante a caso, perché se non lo padroneggiate, resterete indietro. 

Non avete motivo di invidiare nessuno, perché ciò che non ottenete in questa vita lo troverete, se lo desidera-
te, nell'oltretomba. 

Il cattivo uso del tempo vi costerà molti anni della vostra vita terrena. 

Se non riuscite a comprendere DIO, è segno che state pensando in modo sbagliato. 

Le preoccupazioni terrene vi sembrano così importanti da condannarvi all'unilateralità. Il vostro pensiero 
non va quindi oltre la dimensione terrena. La grandezza dell'universo vi dà la risposta alla vostra prossima 
vita. 

L'arroganza fa parte della vanità. Purtroppo, siete così vanitosi e pieni di voi stessi che non osate buttare a 
mare i vostri errori tradizionali. Preferite lasciare che la nave affondi con l'umanità. 

Chi non si fida di DIO preferisce correre dal pastore. Le bugie consolatorie sono molto richieste. 

Perché non si può guardare in paradiso ora? - Perché l'inferno intercetta in anticipo ogni persona curiosa. 

DIO vi conosce bene e sa quanto irresponsabilmente trattate tutte le cose, anche il vostro corpo: per questo 
gli ha dato la sensazione del dolore. 

La vera religione non appartiene al mercato, ma alle ore tranquille di assoluta solitudine, lontano da tutto il 
trambusto. 

Se volete fare un sacrificio a DIO, sacrificate la vostra vita quotidiana a LUI e abbiate il tempo di pensare a 
LUI in modo sensato.   

L'espansione della comprensione umana richiede molta pratica. Quanto esercizio deve fare una persona ra-
zionale per essere in grado di pensare positivamente a un miracolo divino? 

È incredibile quante persone si vergognino della verità perché gli altri sogghignano. Perché non avete il co-
raggio di sorridere con compassione all'ateismo? 

Si fanno infiniti dibattiti sulle cose negative. Perché si discute così poco di ciò che è positivo? - Il mondo al 
di là del mondo ascolta. 

Un buon giocatore conserva le sue carte vincenti. Dio conserva i suoi miracoli più grandi, perché il pungolo 
deve valere la pena. 

Quando giudicate una persona, ricordate che con questo giudizio mettete a nudo i vostri stessi peccati. In 
seguito sarete giudicati.  

Nemici non si nasce, si diventa. Nemmeno gli amici nascono, si conquistano con la comprensione.  
 
Il potere di DIO diventa comprensibile solo quando si acquisisce la certezza del regno dell'aldilà, che lavora 
al servizio dell'Eterno. 
 
Un'anima incarnata usa il cervello. Anche un virtuoso ha bisogno del suo strumento, altrimenti non può co-
municare.  
 
Ai bambini viene mentito fin dalla più tenera età. Cosa dovrebbero credere in seguito? - Credono solo a ciò 
che capiscono dalla loro esperienza. 
 
Se il paradiso promesso fosse un luogo di riposo, con il tempo sarebbe estremamente noioso.. 
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Giugno 1960 
 
DIO permette che tutto accada, il bene e anche il male; perché senza la libera autoconoscenza e la libera au-
todecisione nessuna anima umana può ritrovare la strada verso di LUI. 

Con ogni movimento, con ogni respiro e con ogni pensiero che producete, avete la prova più sicura che 
l'ONNIPOTENTE esiste con potere, con saggezza e con sensi. 

L'umiltà di fronte a DIO inizia con il non pretendere, ma prima di tutto dare.. 

Tutti i risultati scientifici e tecnici hanno bisogno di un legante che li unisca positivamente, cioè il ricono-
scimento dell'esistenza di DIO. Senza questa concessione, diventano tutti nemici dell'uomo.  

La misura dell'AMORE nell'uomo è allo stesso tempo la misura della conoscenza superiore e della sotti-
gliezza.  

Qualsiasi tipo di violenza è una perdita di potere spirituale. Ma è lo spirito che deve lottare con la materia. 
Ecco perché ognuno di noi, alla fine, diventa vittima della materia attraverso il suo comportamento violento, 
se non rinsavisce in tempo.  

Il materialismo è una necessità sulla terra. Ma ogni essere umano sulla terra ha la stessa pretesa, cioè di esse-
re in giusta relazione con lo spirito immateriale. Solo il riconoscimento dell'uguaglianza porta all'unità. 

Il comunismo non è una chiacchiera di partito, ma una richiesta con dogmi completamente falsi. Vuole il 
bene e ottiene il male. 

DIO non è lì per soddisfare i vostri desideri smodati. Esaudite prima i modesti desideri di DIO.  

La virtù più bella dell'anima è la compassione. 

Chi cerca il proprio vantaggio, purtroppo, trascura DIO. 

Chi sono quelle persone che considerano la guerra inevitabile e importante? - Sono quelle persone che nega-
no ostinatamente DIO e non credono nella vita dopo la morte. 

Il più grande business su questa terra, quello con il maggior fatturato, profitti e perdite, è il business della 
morte. 

“Il denaro governa il mondo”, questo detto è vero; ma che aspetto ha questo regime? 

La lotta tra giusto e sbagliato nasce dal fatto che le persone si lasciano ingannare dalle emozioni, il che signi-
fica che la ragione non può prevalere. In questo modo, l'intelligenza e la ragione passano in secondo piano. 

Gli insegnamenti di DIO sono norme universali di prevenzione degli incidenti. Perché si ride di questo? 

Un vero sacrificio viene dal cuore e non solo dal portafoglio. 

Chi è veramente disposto ad aiutare non passa molto tempo a discutere sul perché. 

Chiunque non pensi alla salute e alla vita dei propri simili è un'anima stanca e quindi una creatura patetica. 

I pensieri opposti hanno la meglio sulla preghiera - e voi ve ne meravigliate. 
 
La vera conoscenza di Dio si rivela nella corretta interpretazione delle sue parole.  
 
Anche l'anima ha uno “stomaco” e il cibo che le viene servito può essere avariato o avvelenato.  
 
Nessuno ha il diritto di condannare un altro essere umano, anche se è un servitore di DIO. Ma la Chiesa non 
si pone questa domanda. Essa si sottrae a DIO e si concede diritti che nemmeno CRISTO si è mai concesso. 
 
Ogni maledizione è legata all'odio e quindi è negativa. Torna sempre indietro come un boomerang. 
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Luglio 1960 
 
La giustizia è inclusa nell'ordine cosmico, perché la giustizia è parte dell'ordine. Di conseguenza, l'ingiusti-
zia fa parte del disordine, cioè della distruzione. 
  
DIO dice: non colpisco, ma guarisco tutte le ferite che Lucifero ha inflitto. Non mi vendico, ma elimino il 
male, ma mai con la forza. 
  
CRISTO ha sofferto per AMORE. Pertanto, non lamentatevi se soffrite per AMORE verso il prossimo. Il 
vero AMORE è capace di sacrificarsi fino alla morte.  
  
Il corpo non ama il corpo, ma l'anima ama l'anima, indipendentemente dall'età o dall'aspetto. Tutto il resto è 
solo desiderio sensuale. 
  
Santificare la vacanza significa: pensare alla possibilità di esistenza spirituale una volta alla settimana. 
 
Se le anime fuorviate non si aggrappassero così disperatamente alla materia e a questo mondo dopo la 
“morte”, allora non ci sarebbero infestazioni in questo mondo. 
  
Chi è un vero maestro in una materia lascia anche che l'apprendista abbia voce in capitolo. 
  
Se uno spirito dell'aldilà vuole rivelarsi, ha bisogno di una sostanza che prende da un corpo umano. Utilizza 
una radiazione di sangue vivo. Chi ne ha molto è un medium.  
  
Nel regno di DIO non ci sono funzionari, ma solo AIUTANTI volontari, che però vengono ricompensati. 
  
Il tempo è anche la misura della pazienza.  
  
Nessuna persona sulla terra è lasciata a se stessa finché possiede ancora una scintilla di decenza. Un angelo 
veglia costantemente su di lui. 
 
Il vero AMORE non può fiorire sotto costrizione. L'amore ha bisogno di assoluta libertà e autodeterminazio-
ne. L'amore immaginario non è libero. 
  
Fate attenzione quando ridete. Verificate sempre perché state ridendo, cioè di chi e di cosa state ridendo, 
perché può essere una presa in giro. 
  
Il FIGLIO DEL SIGNORE ci ha dato un grande esempio di maturità umana. Non si compianse, ma ebbe 
compassione dei suoi nemici. 
  
Una grande anima divina si è umiliata su sua richiesta per diventare un essere umano terreno - in cambio è 
stato inimmaginabilmente esaltato. Combattete quindi il vostro pericoloso bisogno di riconoscimento. 
 
Chiunque sia insoddisfatto del mondo e voglia migliorarlo dovrebbe iniziare da se stesso.  
  
Lo spiritualismo è una dottrina che non si basa su resoconti tradizionali ma, a differenza della Bibbia, su 
esperienze personali e soprannaturali.  
  
La prostrazione non è affatto una prova di umiltà. Solo il fatto di mettersi al servizio del divino PIANO DI 
SALVEZZA senza brontolare dimostra la vera devozione, perché l'umiltà è devozione. 
 
L'uomo ha cinque sensi con cui può percepire l'esistenza di DIO. Ma la sua maligna mancanza di compren-
sione gli impedisce di arrivare a tanto.  
  
La scienza propone spiegazioni molto plausibili, ma nessun profano è in grado di verificarne la veridicità. 
Ma il mondo scientifico non chiede il giudizio del grande pubblico. 
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Agosto 1960 
 
Il tempo è governato dalla legge, ma non fa parte della provvidenza divina. 
  
Molti animali raccolgono le loro provviste invernali per un senso di connessione con la LEGGE divina. 
  
Il piano di salvezza di DIO non prevede la distruzione o la punizione, ma il miglioramento. 
  
L'uomo non è la creazione principale, perché l'uomo e la donna sono entrambi creazioni principali che appar-
tengono inseparabilmente insieme.  
  
Ci sono molte anime malate, ma non tutto è karma; ci sono anche autentiche disgrazie. 
  
Non bisogna sempre pensare che il Signore sia arrabbiato, perché molto è anche colpa della mano cattiva del 
corso della vita. 
  
In tutte le decisioni, l'essere umano è il primo a essere chiamato in causa, e solo in seguito il funzionario. 
 
Nessuno può nascondere il fatto che due forze POTENTI stanno lottando tra loro, ovvero il BENE e il MA-
LE. Le POTENZE sono invisibili, ma le azioni sono visibili a tutti in modo convincente. 
  
Solo chi rispetta la LEGGE DELL'AMORE è in grado di ottenere risultati positivi speciali.  
  
Chi ha grandi preoccupazioni non dovrebbe fare da medium, perché è vulnerabile. 
  
Solo il Signore determina le LEGGI DI DIO e non la persona che si limita a usarle. 
  
È un'idea sbagliata che l'anima si sviluppi nel grembo materno, perché è finita. 
  
Il vero artista anima e vivifica il materiale rigido. L'arte astratta rimane morta. 
  
Chi parla di tolleranza deve dimostrare di avere pazienza. 
 
Chi pensa solo ai numeri spesso non ha la misura dell'AMORE. 
  
Il servizio positivo alle persone è più di una semplice preghiera. Il cristianesimo attivo è fatto di poche paro-
le. 
  
L'unica domanda che DIO deve porre all'uomo è: MI AMI? 
  
Si dovrebbe parlare di procreazione come di una religione, perché è un atto di creazione. 
  
L'Unione Sovietica teme per la sua empietà. Per quanto tempo ancora si potrà tollerare questa situazione? Le 
prove divine aumentano. 
 
Anche un corpo astrale è soggetto a una legge di gravità, ma solo in base alla sua densità. 
  
Le preghiere per gli altri hanno senso solo se sono positive. 
  
Le preghiere che fanno richieste inappropriate per se stessi hanno un effetto boomerang e producono l'effetto 
opposto. 
  
L'uomo è legato alla LEGGE DELL'AMORE; se si distacca da questa LEGGE divina, prima o poi perirà.  
  
Bisogna investire nelle LEGGI divine con fiducia, solo così si può sperare di guadagnare interessi. Ma questi 
investimenti non sono mai persi! 
  
Coloro che si lasciano sfruttare sostengono l'avversario dell'Eterno. 
  
La verità deve essere faticosamente lavata via dalla sabbia come l'oro. Ci sono solo granelli fini. 
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Settembre 1960 
 
Il denaro falso viene ritirato dalla circolazione ovunque. Perché i falsi riconosciuti non vengono ritirati dalla 
circolazione? - Sono presenti negli scaffali delle biblioteche statali e universitarie. 
  
L'AMORE non può ricevere ordini, deve agire e crearsi da solo. L'amore è legato alla libertà.  
  
Se la materia potesse pensare, cosa farebbe con la telepatia? 
  
Chi non riesce a comprendere l'immortalità dell'anima umana è ottuso. 
  
Il conflitto tra Oriente e Occidente è il superlativo tra materia grossolana e materia sottile. 
  
È possibile per ogni anima umana raggiungere il massimo con i mezzi dati da DIO. 
 
Nessuno deve essere invidiato sulla terra. Solo nell'aldilà si capisce chi ha veramente raggiunto qualcosa. 
  
Chi è indisciplinato è spiritualmente ritardato e per questo a volte è guidato dal demonio.  
  
La colpa di una persona risiede troppo spesso in un giudizio sbagliato, che di solito si basa sulla reciprocità. 
  
Il terrestre preferirebbe vivere senza alcuna responsabilità. 
  
L'impazienza è un segno inequivocabile della debolezza umana. Ma tutto ciò che è progressivo e divino agi-
sce per forza. 
  
Troppo spesso si confonde la giustizia di DIO con la crudeltà. 
  
Un robot o un cervello elettronico possono accumulare enormemente concetti ordinati, ma non possono mai 
essere autonomamente creativi. 
  
Le leggi che impongono responsabilità vengono di solito aggirate o rifiutate. 
 
I coniugi che non osservano l'obiettivo comune di “avvicinarsi a DIO” ogni giorno non hanno una vera unio-
ne coniugale. 
  
L'ultimo legame che ci unisce a DIO è l'istinto di autoconservazione. Chi perde l'AMORE per se stesso ha 
rotto tutti i ponti con il cielo. Ciò che segue è il suicidio.  
  
Chiunque si preoccupi di pensieri suicidi o voglia ricattare qualcuno con essi, sta insultando DIO nel modo 
peggiore possibile. 
  
Il corpo umano è tenuto in movimento da un'anima - e non da una misteriosa forza della natura.  
  
Il corpo organico riceve la sua energia dalla materia. L'anima riceve la sua energia dal cosmo.  
  
Tutte le stelle appartengono a DIO e non all'uomo. L'uomo ha il diritto di ospitalità. 
 
L'umanità sulla terra si è resa colpevole di aver infranto la pace di Dio. Il periodo di prova per questa puni-
zione sta già scadendo. 
  
Poiché DIO è invisibile per noi, la maggior parte delle persone non sa da dove viene la propria punizione. 
Poiché non pensano a DIO, non trovano alcuna ingiustizia in loro stessi.  
  
L'alto cristianesimo vi richiede la difficile virtù della serenità e della gentilezza. 
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Ottobre 1960 
 
Qualsiasi tipo di ostentazione è negativa e appartiene al peccato. 

Non si possono frapporre ostacoli alla divina provvidenza. Ma si può evitare il destino. 

Nessuna anima riposa nell'eternità, perché nell'aldilà si fanno più cose che sulla terra. 

Chi si vendica accumula ingiustizia su ingiustizia. 

Verificate se amate davvero il vostro partner o se volete solo controllarlo, perché questo equivale alla schia-
vitù. 

Chi rivendica la libertà deve esserne degno. 

La fiducia non deve degenerare in stupidità. 

L'amore per DIO e per la Sua creazione viene prima di tutto, e solo dopo segue tutto il resto. 

La contraddizione fa parte della tirannia, ma l'insegnamento è insistente ma tollerante. 

Le grandi parole non caratterizzano ancora un grande spirito. 

La verità non si attiene alla lettera, ma alle leggi divine. 

Quanto maggiore è la forza con cui si scaglia un boomerang, tanto più lungo è il tempo che impiega a torna-
re. Ma ritorna con grande forza. 

Ci sono due forze che sostengono il terrestre: Il corpo ha bisogno della forza delle stelle, ma l'anima ha 
bisogno della POTENZA di DIO. 

Chi rifiuta la mano di DIO è uno sciocco. 

La provvidenza è predeterminata, ma non il destino. 

Chi rinnega il fratello o l'amico rinnega DIO allo stesso modo. 

La disarmonia agita le persone, ma non promuove in alcun modo il bene. 

I fanatici che muoiono per le loro convinzioni non sono ancora martiri, ma vittime della loro intolleranza e 
delle loro opinioni fanatiche. 

È paradossale che i ministeri della guerra, compreso il Pentagono, abbiano a che fare con un fenomeno divi-
no come gli UFO. Proprio loro hanno portato il comandamento divino: non devi uccidere! 

Un comportamento anomalo è lontano da Dio e patologico. DIO non vuole che facciamo teatro per LUI, ma 
che realizziamo il Suo piano. 

Dimmi con chi hai a che fare e ti dirò chi sei, come dice il proverbio. Questa umanità simpatizza con il dia-
volo. 

La forza dei malvagi non è nella verità, ma nel loro armamentario. 

L'intero mondo terrestre è una classe di studenti che hanno abbandonato la grande scuola dell'universo. Per-
tanto, agite come insegnanti se pensate di dover aiutare. 

Non si eliminano gli errori deridendoli, ma correggendoli logicamente. 
 
La carne può decadere, ma i pensieri no. Non è stato trovato un solo concetto o una sola parola in un cervel-
lo. 
 
Il diavolo conosce il bisogno di riconoscimento dell'uomo e lo afferra per l'onore. 
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Novembre 1960 
 
I pensieri negativi portano all'auto-avvelenamento e a gravi malattie. 

Le FORZE SUPERIORI sono sempre coinvolte in tutti i casi di guarigione. Nessun medico e nessuna medi-
cina possono guarire senza l'aiuto di DIO. 

I pazienti credenti guariscono più velocemente degli atei, ma la fede deve essere autentica. 

L'alta conoscenza non rende un candidato alle sfere celesti, ma obbliga. 

Non bisogna elevarsi al di sopra delle masse, ma distinguersi da esse. 

Ogni difesa non deve finire nell'odio. 

Dio usa poco il suo potere e, se lo fa, lo fa solo per il bene. 

Non criticare con parole cattive, ma solo con la ragione. 

Un carattere eccellente si dimostra nella sua fermezza. La testardaggine non è ferma, ma esigente. 

L'uomo non vive in questo mondo per caso, ma per destino. 

La discordia è una condizione che non può essere eliminata con leggi sociali o con la violenza. La discordia 
può essere eliminata solo attraverso l'AMORE e la comprensione. 

Il pensiero logico porta al rimorso. Per questo motivo, la maggior parte delle persone preferisce evitare la 
logica. 

Anche la verità può essere amara: per questo si preferisce una dolce bugia. 

Le persone rifuggono facilmente dall'incomprensibile grandezza di DIO: il risultato è l'ateismo. 

Gli scienziati hanno sezionato l'atomo e studiato le funzioni delle particelle, ma non hanno trovato in esso né 
un ricordo, né una parola, né un concetto, né un'emozione. - E adesso? 

Il materialismo dialettico sostiene che la materia pensa. - Ma non si sa come lo faccia. Molto logico, non è 
vero? 

All'uomo non piace essere solo nelle sue disgrazie autoinflitte. Cerca sempre di coinvolgere gli altri. 

Chi vuole convincere i propri simili della necessità di uccidere, secondo la legge divina sbaglia sempre. 

Chi ha paura di DIO preferisce il diavolo. 

Si è sempre cercato di scoprire le cause dell'impossibile convivenza tra i popoli, ma non si è cercato di sco-
prire di chi è la colpa di questa impossibile convivenza. La colpa è sempre delle persone stesse. 

La guerra è sempre la conseguenza negativa di una tecnologia costosa. 

Alla luce degli sviluppi odierni, i grandi socialisti dall'altra parte della tomba si stanno strappando i capelli, 
perché hanno sviluppato le loro teorie pensando a una scienza e a una tecnologia completamente diverse.  

I fondatori dell'idea di rivoluzione mondiale non sapevano nulla di jet bombardieri, né di bombe atomiche e 
missili a lungo raggio. Se fossero stati grandi veggenti, avrebbero rinunciato ai loro piani per il futuro di 
fronte a questa visione. 

Con l'aiuto della loro libera autodecisione, le persone saranno un giorno in grado di riconoscere le proprie 
malefatte - ma solo gradualmente, in base al loro potere di giudizio. 
 
Un FRATELLO STELLARE non mente, è negato. 
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Dicembre 1960 
 
I termini “anime e spiriti” sono stati resi ridicoli quanto la parola “DIO”. Anche la bestemmia diventa un'abi-
tudine.  
  
La superstizione è un comportamento sbagliato nei confronti delle influenze del MONDO SPIRITUALE. 
  
Lucifero usa l'intelligenza dell'uomo per distruggere insensatamente la creazione di DIO. 
  
Quando si parla di dignità umana, si dovrebbe pensare anche alle morti indegne nei bagni e nelle stanze di 
degenza degli ospedali. 
  
La pace non è solo un obiettivo agognato, ma la base per riconoscere la vera esistenza divina. 
  
C'è un enorme potere di conoscenza nel potere della fede.  
  
Se il test scientifico fallisce nello spiritualismo, non sono state poste domande ragionevoli o è stato chiesto al 
regno spirituale di fare l'impossibile.  
  
Se l'ateo pone domande su DIO, il diavolo gli risponderà. 
 
Chi vuole insegnare ad anime non sviluppate o a persone senza Dio deve abbassarsi al punto da poter iniziare 
a insegnare al livello dell'allievo. 
 
La povertà risveglia la coscienza. Ma l'esame di coscienza è la prova decisiva, più difficile per i ricchi che 
per i poveri. 
 
La vostra anima e il vostro corpo sono la vostra più grande ricchezza, quindi dovete prendervi molta cura di 
entrambi, perché se uno è malato, l'altro lo seguirà. 
 
Bisogna distinguere tra fede e parabola, perché la parabola spiega solo la fede. 
 
Quando le persone intelligenti cercano di pensare a DIO, raggiungono presto un punto in cui la loro coscien-
za si sente a disagio e interrompono con ansia la meditazione. 
 
Lucifero e i suoi aiutanti diffondono così tanto scherno malvagio su DIO e sul Suo regno che la maggior 
parte delle persone si vergogna di avere a che fare con esso. 
 
DIO non rivela agli uomini nulla che essi non possano comprendere. LUI è guidato proprio dallo stato 
dell'esperienza umana. 
 
Senza la conoscenza della reincarnazione, la creazione divina non può essere compresa. 
 
Il regno spirituale non è né fisico né tecnico, quindi non può essere scandagliato in un modo o nell'altro. 
 
Gli spiriti non hanno poteri fisici propri, li prendono dalle persone viventi. 
 
Purtroppo, la maggior parte delle persone non si basa su come una cosa è, ma su come viene spiegata. 
 
I grandi errori di solito vengono resi appetibili con le belle parole. 
 
Che cosa significa in realtà PACE? - Si chiama SICUREZZA. Nessun essere umano è sicuro finché non ha 
certezze sullo stato di morte. Ecco perché la PACE è un dono di DIO per tutti coloro che lo cercano e credo-
no in Lui. La PACE si trova nella conoscenza. 
 
L'incoscienza non è ancora morte - e la morte non è ancora incoscienza. Finché l'anima ha un legame con il 
corpo, può essere interrotta o disturbata nelle sue funzioni dal corpo. 
 
La parola “natura” è un termine collettivo per indicare l'infinita POTENZA di DIO. 
 
Non è necessario che DIO veda tutto. È sufficiente che i suoi aiutanti siano ovunque. 
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Gennaio 1961 
 
Quando l'anima perde il proprio controllo, assorbe tutto ciò che è negativo. 
 
In quasi tutte le preghiere manca la parola “per favore”. 
 
La persona ragionevolmente rispettabile si vergogna delle persone negative e quindi dà loro coraggio e resi-
stenza per i loro attacchi. 
 
La competizione non deve degenerare in rivalità. 
 
Ci sono pianeti in cui nulla è inutile - e in cui nulla attacca l'umanità. 
 
Fa una grande differenza se lo stesso testo è pronunciato da una donna o da un uomo. Anche il significato 
del testo dipende dal genere. Il suo effetto è diverso a seconda dell'espressione e del tono. 
 
Lo Spirito Santo è una POTENZA divina che esercita la massima influenza sull'intelligenza dell'uomo. 
 
Lo Spirito Santo arriva con questo potere solo su quelle persone che si sono preparate a sufficienza per que-
sto potere. 
 
Dovete cercare di mobilitare tutte le vostre qualità positive. 
 
La fede in Dio non è accettabile per la maggior parte delle persone, perché oltre al paradiso c'è anche l'infer-
no, che temono così tanto da preferire rifiutare l'intera fede. 
 
La giustizia non è un comandamento, ma una questione di cuore. Ma il cuore comunica con DIO. 
 
Chi rifiuta DIO rinnega se stesso. 
 
La politica priva le persone di qualsiasi rispetto per i COMANDAMENTI DI DIO. 
 
Nella dualità dell'essere esistono due potenti energie. C'è un'energia che forma la materia e un'energia poten-
te che forma lo spirito, cioè l'intelligenza. Entrambe le energie appartengono alla totalità dell'essere. 
 
La vera conoscenza non conosce teorie, ma si basa sulla consapevolezza di sé e su una pratica affidabile. 
 
Imparare a rimanere fermi quando le persone pensano che siate stupidi a causa della vostra fede. 
 
La coscienza dell'uomo non è un riflesso della materia, ma una percezione della creazione divina. 
 
Anche la Chiesa ha difficoltà a rinunciare a un'idolatria a lungo coltivata. Anche i dogmi sono idoli registrati.  
 
La politica dovrebbe guidare l'umanità, ma chi si chiede: dove?  
 
La fede in Dio è una via, ma si può andare avanti solo se la si usa davvero. 
 
Ci sono cercatori di verità che cercano una “verità” che dia loro il diritto di continuare a vivere senza pau-
ra come prima. 
 
I dogmi sono diretti contro il libero arbitrio, per questo non sono riconosciuti dal regno spirituale. 
 
In materia di fede, la scienza accademica combatte la verità perché diventa molto pericolosa per la reputa-
zione e la dignità di queste persone. 
 
La materia può essere trasformata e dissolta in energia, ma le LEGGI intrinseche non vengono mai intaccate. 
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Febbraio 1961 
 
Cercate di scandagliare non solo i segreti della natura, ma anche i segreti d e n t r o  d i  v o i . 
 
Più una persona acquisisce potere, meno è propensa a inchinarsi a un POTERE SUPERIORE; ecco perché 
non vuole sapere nulla di DIO e del SUO REGNO. 
 
Nessuno vuole essere preso per pazzo; per questo il diavolo usa il trucco di presentare tutta la conoscenza di 
Dio come stoltezza. 
 
La vera soluzione al mondo è separare il BENE dal MALE. Evitare costantemente tutto ciò che è negativo 
fino a quando non sarà completamente solo. 
 
I processi chimici del corpo umano possono produrre veleno. L'odio, l'invidia, l'avidità e il risentimento sono 
le cause spirituali di questa produzione di veleno, che fa ammalare il corpo. 
 
L'anima non ha nulla a che fare con la morte e la vita, né con il tempo e lo spazio. L'anima non è nemmeno 
legata alla materia, ma solo alle funzioni organiche, nella misura in cui queste sono intatte. 
 
La colpa dello sviluppo dell'ateismo è degli ipocriti delle religioni. 
 
DIO ha dato alle persone la comprensione, la capacità e l'opportunità di fare qualcosa per LUI. 
 
Un po' di buona volontà può rendere tutti i ponti percorribili e rimuovere tutti gli ostacoli. Ma purtroppo 
questo non basta: è qui che si realizzano i risparmi. (ARGUN) 
 
Chiunque voglia misurare la verità con gli errori otterrà solo risultati falsi. 
 
Ciò che conta è come una cosa è, non come appare. (AREDOS) 
 
Il regno di DIO è ben organizzato. Tutto è stato pensato e nulla è stato dimenticato. 
 
Ciò che non si può vedere o percepire è difficile da comprendere. Tuttavia, non c'è motivo di rifiutare l'invi-
sibile solo perché ha una forma di esistenza diversa. 
 
Il livello intellettuale dell'umanità è determinato dai giornali. Ma chi determina il livello intellettuale dei 
giornalisti? - Si mentono l'un l'altro. 
 
L'aberrazione spirituale dell'umanità ha portato a preferire l'eccitazione all'armonia. 
 
I brividi costanti distruggono la capacità di pensare in modo logico. 
 
Il fumo è un vizio abituale. Gli Stati stanno vendendo senza scrupoli la salute pubblica a questa industria. 
(AREDOS) 
 
Per motivi di giustizia, è necessario distinguere tra le conseguenze da questa parte e quelle dall'altra. 
 
Anche i miracoli divini avvengono tutti secondo la legge, per questo non sono mai innaturali, ma di solito 
non vengono compresi. 
 
Non c'è vendetta nel piano di DIO. La vendetta è una reazione negativa dell'amor proprio. 
 
Ciò che è molto lontano appare solo piccolo. Poiché l'ateo riconosce a malapena DIO, è scioccante vedere 
quanto è lontano da DIO. Ma l'ateo si sente molto grande. 
 
DIO conosce solo l'AMORE, la verità e la giustizia. L'uomo copre tutti questi alti valori con lo sfarzo. Chi 
vuole raggiungere i veri valori deve prima eliminare lo sfarzo. 
 
Non c'è altro trucco per l'anima che l'ipocrisia, che si manifesta anche in tutte le chiese. 
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Marzo 1961 
 
Tracciate una linea precisa tra menzogna e fantasia, altrimenti perderete il vostro sano discernimen-
to. 

Controlla i tuoi pensieri e cerca di essere un buon modello per te stesso. 

Se siete amanti della matematica, calcolate la somma delle vostre colpe. 

Siete così insaziabili quando si tratta di cose materiali. - Allora perché siete così frugali quando si 
tratta di conoscenza spirituale? 

Da chi vi aspettate di essere aiutati quando si tratta di morire? 

Vi indignate quando qualcuno danneggia la vostra salute. - Perché non vi indignate quando siete voi 
a farvi del male? 

Riconoscete quanto spesso vi contraddite nei vostri pensieri e nelle vostre azioni e pensate a quanta 
logica rimane. 

L'odio e la sofferenza, così come tutte le altre qualità negative, aumentano l'illusione. 

Lo Stato esige che voi obbediate alle sue leggi. Esigete che lo Stato obbedisca alle leggi di DIO. 

La fede da sola non basta, e nemmeno la conoscenza è sufficiente. L'anima umana può salvarsi solo 
se prende la forza dalla fede per applicare correttamente la conoscenza a se stessa. 

Se non si ha un obiettivo, non si conosce la strada. 

Non dovete lamentarvi con DIO, ma parlare con LUI spiritualmente. 

I nostri avversari sono analfabeti nel campo della scienza spirituale. 

La sottigliezza vi rende facilmente vulnerabili, quindi rafforzate la vostra PROTEZIONE attraverso 
l'AMORE. 

Bastano due bambini per propagare la negatività, perché all'inizio è divertente. 

Il corpo è il contenitore che frena l'arroganza dello spirito. 

Quando un vaso si rompe, il contenuto fuoriesce. Questo è anche il rapporto tra corpo e anima. 

Le forze metafisiche diventano efficaci solo quando le condizioni sono giuste. 

I vecchi si lamentano della loro giovinezza perduta. Gli anziani dovrebbero piuttosto lamentarsi 
della loro anima perduta, che hanno completamente trascurato. 

Una religione che non ha logica è un errore deplorevole. 

Il fervore religioso è il pericolo che alla fine conduce all'abisso. 

Arriva per tutti l'ora in cui anche il peggior peccatore si riconosce. 

Se avete deciso di collaborare al piano di DIO, anche voi siete destinati al successo con l'aiuto di 
DIO. 

Non verificate l'ordine di DIO solo con i vostri cinque sensi, ma prima con la vostra mente, che è 
parte della vostra anima. 

Chi non tiene conto della vita e la attacca è un servo della morte e, di conseguenza, appartiene alle 
regioni delle tenebre. 

Si riconosce veramente il prossimo solo quando si riesce a capire se è onesto con se stesso o se sta 
mentendo a se stesso. 

Chi non riesce a provare empatia non merita compassione. L'ateismo è il risultato di pensieri nega-
tivi. 
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Aprile 1961 
 
DIO non chiede a nessun essere umano di servirlo come un servo, ma desidera collaboratori fedeli nel piano 
generale della SUA potente creazione. 

Prima di esprimere un giudizio, valutate bene ogni cosa. 

La persona veramente esperta si astiene dal criticare gli ignoranti. 

Se è appropriato, siate severi, ma restate corretti in ogni circostanza. 

Cercate il vero significato delle vostre parole, perché ciò che dite contiene una pletora di falsificazioni abi-
tuali dei concetti. 

Le bugie bianche non devono portare al danneggiamento di nessuno. 

Chi non ha lavorato duramente non ha rispetto per il lavoro degli altri. 

Non affidatevi all'intelligenza dei vostri simili, ma riflettete bene su voi stessi, così troverete gli errori prima 
di tutto in voi stessi. 

Cercate di perdonare i vostri simili tanto quanto perdonate voi stessi. 

Non ci sono santi, ma solo coloro che hanno riconosciuto la santità di DIO e quindi la servono. 

Nessuno merita di essere chiamato “consulente” se non sa esattamente com'è la propria anima - e purtroppo 
ce ne sono pochissimi. 

Gli angeli non sono creature di fantasia, ma la fantasia li ha resi tali. 

Chi non trova la pace non l'ha mai cercata da DIO. 

La filosofia moderna non fa altro che parlare di verità spiacevoli. 

La vita non si esprime solo nel movimento visibile, perché anche una macchina si muove, ma non possiede 
la vita. 

La vita è un'ENERGIA divina invisibile e ha il potere di muovere un organismo. 

Ciò che una persona pensa di sua spontanea volontà non è ancora una VOCE INTERIORE. Solo ciò che una 
persona deve pensare contro la propria volontà è una VOCE INTERIORE che non le appartiene. 

Chiunque non conosca il suo grado di sviluppo spirituale lo riconoscerà certamente dal suo cinismo. 

Ci sono anche ferite mentali, ma non lasciano cicatrici quando guariscono. 

La violenza non è ancora forza di volontà. Solo quando la propria avidità di lussuria e di piacere è stata com-
battuta con successo, la forza di volontà viene alla ribalta.  

Spesso una donna ha più influenza del buon Dio. Ma verificate esattamente a quale influenza è soggetta la 
donna. 

L'uomo si vanta della sua forza. Ma perché diventa debole quando si tratta di fede? 

La serietà della vita deriva in gran parte dall'ignoranza generale della vita stessa. 
 
Il subconscio umano è un armadietto segreto nel cosmo. 
 
I peccati possono portare gioia per un momento, ma non soddisfano e alla fine lasciano la sofferenza nella 
loro scia. 
 
L'ateo sostituisce DIO con la matematica, ma i suoi calcoli non funzionano. 
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Maggio 1961 
 
Man mano che l'anima cresce, crescono anche i sentimenti e le sensazioni. 
 
Il corpo serve all'anima per la formazione e lo sviluppo. Ciò che l'anima ha imparato nella vita fisica diventa 
evidente solo dopo la “morte”. 
 
Per le persone spiritualmente positive la morte è un vantaggio, per quelle spiritualmente negative è uno svan-
taggio. La giustizia divina equilibra tutto. 
 
Le parole e i pensieri malvagi sono una forza mortale. Ma colpiscono sempre il mittente, indipendentemente 
dal momento. 
 
Chi non riesce a piangere da solo non merita pietà. 
 
Finché l'uomo non conosce il suo compito, non troverà una soluzione. 
  
I SANTINI non indulgono in espedienti, i loro compiti sono troppo sacri e le loro intuizioni troppo vaste per 
questo. Vogliono avvicinarvi a DIO e non allontanarvi da LUI. 
  
Se si dice la verità a una persona, si viene facilmente accusati di intolleranza. 
  
La libertà di volontà è rispettata da DIO in ogni circostanza, ma non dall'uomo sulla terra.. 
 
L'umanità su questa terra si trova attualmente nella fase di sviluppo più significativa dell'intero sviluppo 
terrestre. 
 
Il pentimento non deve mai essere espresso solo a parole, ma deve sempre servire a fare ammenda. 
  
I forti si approfittano dei deboli e i furbi degli stupidi. Ma entrambi non sono in verità superiori, perché il 
loro comportamento è per lo più dispotico.  
  
Il forte deve sostenere il debole e il sapiente deve istruire l'inesperto, perché la superiorità sta nel servizio. 
  
Tutti i vantaggi ultraterreni sono beni spirituali inalienabili. Chi varca la soglia paga tutto con il cuore. 
  
Molti sacerdoti vedono il loro compito come quello di far temere tutto ciò che è DIVINO in ogni modo. 
  
Il valore dell'uomo non è determinato dalla natura della sua attività, ma dal buon servizio che svolge nel pia-
no di DIO. 
 
L'unità psicosomatica tra corpo e anima significa che un avvelenamento del sangue causa anche un avvele-
namento dell'anima. In questo modo la mente soffre. (Anche il tabacco e l'alcol sono veleni). 
  
L'intelligenza è una realtà. Non si manifesta nel movimento, ma nell'apparenza. Per questo non ha nulla a che 
fare con la materia. 
  
L'appartenenza a una comunità ecclesiale non è ancora la prova di una fede riconosciuta in Dio. Anche tra i 
sacerdoti ci sono atei praticanti che vogliono fare qualcosa di buono senza credere nei fenomeni divini. 
  
La materia è una sostanza che si adatta all'essere umano fisico. Il fluido spirituale è una sostanza che si adatta 
al corpo dell'anima. Ma entrambe le sostanze formano l'ESSERE. 
  
L'anima guida il corpo come il cavaliere guida il suo cavallo. Ma entrambe sono solo amiche. 
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Giugno 1961 
 
Le preghiere non sono formule magiche e nemmeno incantesimi. Sono una chiamata all'ORGANIZZAZIO-
NE DI DIO. 
  
Una persona può avere una grande quantità di conoscenza, ma il fatto che sia saggia dipende dal tipo di co-
noscenza. 
  
Il paradiso inizia nel cuore, ma l'inferno inizia nei desideri. 
  
Invece di invidiare una persona per qualcosa, bisogna prima determinare cosa sia, perché potrebbe essere 
così negativo da diventare una maledizione. 
  
Un buon insegnante non impone, ma ha il dono di stimolare la vostra riflessione. 
  
DIO è una LUCE. È così forte che gli increduli o i dubbiosi non possono sopportarla. Per questo non posso-
no sopportare la RADIAZIONE spirituale di luce che emana dalla PAROLA DI DIO e si allontanano. 
 
Ogni aiuto dato a una persona sfortunata o malata è un aiuto all'umanità. Per questo motivo, anche l'umanità 
deve esprimere la sua gratitudine per questo aiuto - e non la vittima che è stata aiutata.  
  
Quando gli angeli prestano assistenza, non si chiedono chi stiano aiutando. L'unica cosa che conta per loro è 
il fatto che ogni essere umano è una creatura di DIO. 
  
Il CREATORE non è una fantasia, ma la SUA esistenza è estremamente stimolante per l'immaginazione. 
  
Ogni parola di una lingua fa scaturire un concetto. Ma anche le parole migliori non servono a chi non riesce a 
capire bene, perché si inventa tutto da solo.  
  
L'AMORE viene da DIO - ed è per questo che il diavolo lo combatte più di tutti. 
  
Una sola gelata può distruggere un intero raccolto. Una sola delusione spesso distrugge l'intera fede in Dio. 
 
La testardaggine è il rifiuto di cambiare idea. L'esistenza di DIO non è un'opinione, ma un'affermazione di 
portata mondiale che è chiaramente dimostrata dalla natura.  
  
Se le stelle non emettessero luce, non sapremmo della loro esistenza. Se DIO non avesse i suoi messaggeri, 
non sarebbe diverso. Anche LUI manda la SUA LUCE. 
  
Ogni giorno all'uomo viene ricordata la morte, ma questo lo rende completamente insoddisfatto. Ma chi ha 
maturato la convinzione che la vita è indistruttibile diventa più felice di giorno in giorno.  
  
La parola “DIO” viene usata in ogni minima occasione per giustificarsi. Che senso ha un'invocazione così 
priva di un vero significato? 
  
Quante volte l'uomo tenta il drago malvagio, ma quando esce dalla caverna, crediamo che la bestia sia re-
sponsabile di tutto. 
 
L'eredità di DIO è soggetta a condizioni che devono essere soddisfatte a tutti i costi, poiché la grande eredità 
è sorvegliata dai SUOI “ESECUTORI DEL TESTAMENTO”. Tuttavia, per entrare in questa Eredità, non è 
il Signore, ma l'erede che deve entrare nel Regno di Dio.  
  
Chi parla di umiltà - e intende se stesso - è già così immodesto da menzionare qualcosa di evidente. La vera 
umiltà non si dimostra con le parole, ma con il comportamento. L'umiltà non chiede riconoscimento.  
  
Vegliate e pregate, altrimenti potreste dimenticare di fare entrambe le cose quando ne avete davvero bisogno. 
Il bisogno colpisce ricchi e poveri. 
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Luglio 1961 
 
Se cercate l'origine di tutte le cose, troverete sicuramente DIO. 
  
Cercate di sviluppare gradualmente la volontà di migliorare voi stessi. 
  
Seguite sempre di più la vostra logica e non quello che fanno gli altri. 
  
Se cercate di evitare il più possibile il male, siete in verità pii. Purtroppo, le persone confondono l'“essere 
pio” con l'“essere stupido”. 
  
Alla nascita, il corpo eredita tutti i sensi dell'anima. Alla morte, il corpo restituisce all'anima tutti i sensi ere-
ditati. - Tutte le attività sensoriali sono un'eredità di DIO, per questo sono immortali e imperiture. 
  
Il modo migliore per nascondere la propria ignoranza è fingere che chi sa sia stupido. 
  
Le differenze di opinione non dovrebbero mai portare a discussioni. Le controversie nascono dal dogmati-
smo. Dimostrare tutto senza aggredire. Ogni coercizione è un male. 
  
L'attacco più grave alla personalità di una persona è e rimane la critica negativa. 
 
Se le persone non possono essere d'accordo su un certo punto, dovrebbero almeno cercare di diventare buoni 
amici su altre basi, altrimenti sono negative. 
  
Chi minaccia con il suo potere invoca il male, perché vuole imporre qualcosa. 
  
Quanto è sciocco rifiutare semplicemente l'esperienza di qualcun altro perché non l'hai ancora vissuta in pri-
ma persona.  
  
L'ultima e migliore opzione è ancora la soluzione pacifica.  
  
Tutte le intenzioni oneste offendono il cattivo - ma ciò che infastidisce voi piace a lui. 
  
Come ci si può avvicinare alla verità? - Il modo migliore è interessarsi ad essa. 
  
Ciò che il cancro è per il corpo, l'ateismo è per l'anima. Entrambe le malattie difficilmente possono essere 
curate se non vengono riconosciute e trattate nelle fasi iniziali. 
 
Lo spiritismo dimostra quotidianamente che il pensiero non nasce dalla materia. La materia non ha una vo-
lontà propria, perché segue solo le LEGGI. 
  
Esiste effettivamente una persistenza di opere create, ma tutte non hanno nulla a che fare con l'immortalità. 
Nessun essere umano può rendersi immortale perché lo è già. 
  
L'uomo non eredita il suo sangue, ma solo le LEGGI che lo producono. 
  
Si censura la giovinezza, ma non si censurano le cause che portano alla censura della giovinezza, perché poi 
ci ricade addosso. 
  
La terra è un riformatorio, ma purtroppo anche gli insegnanti sono solo allievi. 
  
I veri saggi non sono leader dell'umanità, perché non si spingono verso l'alto. 
  
Le rivelazioni di DIO diventano più grandi nella misura in cui vengono comprese dagli uomini. Tutte le rive-
lazioni sono lettere di insegnamento che non devono essere ignorate. 
  
Che cos'è un movimento senza Dio? - È un fallimento delle chiese, la cui conoscenza non è sufficiente né per 
loro né per le masse. L'ateismo è una pagliuzza che non ci salverà dalla distruzione. 
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Agosto 1961 
 
Gli obiettivi elevati sfidano il dovere. Senza l'adempimento del dovere, non è possibile raggiungere alcun 
obiettivo elevato. Gli obiettivi elevati non sono diretti contro la CREAZIONE, ma la promuovono.  
  
Tutto ciò che danneggia una persona mentalmente o fisicamente è peccato; questo include anche la propria 
persona. 
  
Quando si giudica una persona, bisogna considerare la sua volontà di servire il bene dell'umanità; questo 
viene prima di tutto.  
  
DIO si rivolge sempre per primo a coloro che ripongono la loro piena fiducia in LUI. 
  
Chi si vergogna di difendere la parola di DIO ha danneggiato la sua mente a causa di un pensiero sbagliato.  
  
Ci sono cose esistenziali che non sono ancora sufficientemente mature per la saggezza scolastica. 
  
La verità sul regno di DIO è rivoluzionaria, per questo è temuta e perseguita con ogni mezzo. 
  
La maggior parte delle persone ha l'impressione che gli errori religiosi del passato non siano ancora stati 
corretti o rimossi; per questo si vergognano della fede biblica. 
 
Il regno spirituale offre rivelazioni in base alla capacità di comprensione delle persone. Per questo motivo, le 
prime rivelazioni erano altrettanto primitive. Oggi vengono preparati e applicati altri mezzi. Tuttavia, l'uma-
nità ha ancora molto da recuperare in termini di comprensione.  
  
Tutte le leggi naturali sono intelligenti perché nascono da un pensiero intelligente. 
  
Un'ingiustizia autoinflitta è meno sentita di quella inflitta a chi amiamo con tutto il cuore. 
  
Il pensiero e la coscienza sono processi vitali invisibili; quindi anche DIO è un processo vitale invisibile per 
noi. 
  
Ogni essere umano riceve alla nascita il diritto di abitare e vivere su questa terra. Non c'è una sola eccezione 
a questo. 
  
Purtroppo, la parola “vita” è stata interpretata in modo errato, perché la vita è immortale. La vita abita in un 
corpo materiale o immateriale. 
 
La materia è un bene affidato all'anima. L'anima si assume quindi l'obbligo di non abusare di questa fiducia. 
  
Nel Libro della Vita c'è una pagina scritta da DIO. Ma l'uomo non osa aprire questa pagina, altrimenti cono-
scerebbe meglio il più grande segreto. 
  
Il potere dell'anima non ha nulla a che fare con l'elettricità, ma con la forza elementare divina (elettricità 
dell'anima). Tuttavia, anche il corpo o il cervello funzionano con l'elettricità, come qualsiasi altra materia. 
  
Molti raggi penetrano nella materia. Anche il corpo umano è permeato dai raggi - e quindi è permeato dal 
cosmo. 
  
DIO è vivo e quindi sempre nuovo. Ma la Bibbia è morta, non è cambiata e non si adatta agli sviluppi. Omi-
cidi, guerre e fornicazioni, così come fenomeni incompresi, fanno parte delle Sacre Scritture. 
 
Il Mene-Tekel porta solo le prime pubblicazioni. - Grazie a DIO per questi insegnamenti! 
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Settembre 1961 
 
Anche il pensiero positivo richiede molta pratica, così come l'aritmetica, la scrittura e l'apprendimento di una 
lingua si ottengono solo con la pratica. L'umanità non è assolutamente allenata a pensare a DIO e ai Suoi 
misteri, per questo riesce a capirne solo una parte. 

I giovani ereditano la discordia tra razze e popoli. Cosa devono fare con questa eredità? 

Una guerra può cambiare la situazione, ma non porta alla pace. 

Non è giusto proibire a qualcuno di avere qualcosa di cui ha bisogno in sostituzione di ciò che ha l'avversa-
rio. 

Tutto ciò che il mondo produce appartiene all'umanità nel suo complesso. Ma ciò che le persone creano da 
queste benedizioni deve essere equamente distribuito. Lo stesso vale per gli abitanti delle altre stelle. 

Le norme ingiuste portano alla schiavitù. 

Non c'è niente di più facile che arrivare a un giudizio sbagliato.  

La giustizia non può essere sostituita dal sentimentalismo. 

Da dove viene l'intelligenza? - Viene dall'esperienza. DIO è l'insieme dell'esperienza universale. 

La scienza internazionale è ancora lontana dal conoscere tutti i raggi; per questo sa molto poco del regno 
spirituale. 

I giovani sono vittime dei loro stupidi modelli di riferimento.  

Chi direbbe che non c'è un ago in un pagliaio? Questa possibilità esiste e non contraddice la logica umana, né 
il regno spirituale. 

La Bibbia non è una dottrina chiusa. È una raccolta di ricostruzioni di antiche tradizioni. 

L'erotismo non deve essere confuso con l'amore, perché è un istinto riproduttivo che lo accompagna.  

A cosa serve a una nazione essere forte in guerra se la tecnologia ha già in mente la morte di tutte le nazioni 
e le razze? 

Le leggi dell'ereditarietà non risiedono nel seme, ma il seme è un pezzo di materia che permette alle leggi di 
diventare efficaci. 

Ogni cosa consente due interpretazioni, una spirituale e una materiale. L'interpretazione spirituale viene di 
solito abbandonata perché impone responsabilità - e porta inevitabilmente a DIO nel prosieguo. Ma poi di-
venta complicato per le persone. 

È un errore credere che i bambini abbiano ereditato l'anima dai genitori. Non c'è una sola VIBRAZIONE 
mancante nell'anima dei genitori. Alcune somiglianze mentali si basano sulla LEGGE: simile a simile. 

Quando una persona nasce, inizialmente non ha memoria perché l'ha lasciata nell'aldilà. 

L'istinto è il precursore dell'intelligenza. Quando l'intelligenza viene meno, l'anima ricorre all'istinto.  
 
Ogni nazione persegue la propria politica. Tuttavia, il mondo ha bisogno di unità - e finché non c'è una dire-
zione generale, non ci sarà unità. 
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ottobre 1961 
 
Non bisogna disturbare il corso del destino agendo prematuramente. 
  
Tutte le autorità statali vogliono punire il crimine, ma hanno altri nomi per la loro ingiustizia. 
  
Combattere per DIO significa combattere se stessi. L'amor proprio impedisce l'amore per il prossimo. 
  
Le opere del maligno danno alle persone l'opportunità di pensare a lui e di riconoscerlo. 
  
Dobbiamo prima essere istruiti da persone di altre stelle - e loro lo stanno già facendo. 
  
Essere positivi significa aiuto reciproco, in cui ogni parte ha il suo beneficio e allo stesso tempo partecipa 
all'aiuto.  
  
Aiutare, imparare, capire: anche questa è una TRINITÀ. 
 
La Cina è stata liberata dalla schiavitù e i cinesi sono felici di pagare qualsiasi prezzo, anche l'incredulità. 
 
Una religione che non regge alla logica non è una religione, ma un errore. 
 
La materia non ha creato lo spirito, ma lo spirito ha creato la materia. È la creazione di un'INTELLIGENZA. 
  
Il GRANDE SPIRITO è stato il primo. A lui sono seguiti gli spiriti. 
  
DIO ha la chiave principale di tutte le stanze, e quindi anche l'accesso a ogni anima. 
  
I beni materiali non servono per offendere e infastidire gli altri.  
  
L'amore non deve degenerare in possessività, perché allora diventa demoniaco. 
  
A cosa devono attenersi i giovani? - Alla storia? - Non hanno ideali per il futuro. 
 
Non è la lettera che salva, ma un buon cuore. 
  
L'autentica fiducia in DIO può sostituire un'intera Bibbia. 
  
E anche se conosceste a fondo tutto il cielo, anche se aveste studiato tutte le LEGGI DI DIO spiritualmente e 
materialmente, non vi servirebbero a nulla senza l'instancabile attività dell'AMORE. 
  
Non è la grande conoscenza che è decisiva, ma la sua corretta applicazione. 
  
La mendacia dei giornalisti dimostra quanto l'umanità sia profondamente coinvolta nella menzogna mondia-
le. Solo per quanto riguarda la questione degli UFO, l'informazione è un vero e proprio inganno nei confronti 
dell'intera umanità. 
  
Un titolo accademico non è garanzia di verità oggettiva. 
  
Ci sono persone che sono malvagie - e ci sono persone che stanno solo copiando. 
  
Quando la ragione fallisce, la violenza la fa da padrona. Mangiare e bere non crea intelligenza, ma mantiene 
l'organismo di cui l'anima ha bisogno per il lavoro materiale. 
 
Un eroe di guerra conta ancora di più di un martire della sua fede. 
  
La pace è più necessaria della guerra. Ma dove sono i miliardi per armare la pace?  
  
I politici continueranno a discutere finché non avranno riconosciuto correttamente l'ateismo. 
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Novembre 1961 
 
Le persone illogiche condannano tutto, ma le persone aperte capiscono tutto e lo promuovono se è buono. 
  
Gli stipendi dei politici dovrebbero essere ridotti, così si capirebbe subito chi ama davvero il proprio popolo.  
  
Il vero AMORE non può essere espresso a parole. 
  
Lo sviluppo spirituale richiede un pensiero sano. Anche la più grande assurdità può apparire logica a una 
mente non sana. 
  
Il miglior metro di giudizio è la coscienza sporca, basta applicarla correttamente.  
  
Se chiedete un consiglio a qualcuno, assicuratevi che abbia esperienza in quel campo, altrimenti diventerete 
facilmente vittime della pomposità. 
 
La conoscenza divina da sola non basta, bisogna anche agire e vivere di conseguenza. 
 
Da dove cominciare? - Siate rispettosi dei nervi sensibili dei vostri simili, allora rispetterete un'anima divina. 
 
Non tutte le malattie attaccano le persone: potete anche attirarle rendendo loro le cose più facili. 
 
Se l'uomo amasse le INTELLIGENZE divine come ama i suoi vizi, il progresso sarebbe già stato compiuto. 
 
Se seguite la massa, farete solo progressi lenti, quindi trovate la vostra strada. 
 
Chi vuole fare affari non si chiede della vostra salute o della vostra anima, ma solo dei vostri soldi. 
 
Anche l'AMORE si riconosce solo dal suo vero carattere. 
  
Prima di fare una richiesta a DIO, parlate con voi stessi in modo approfondito. 
  
Attenzione alla cordialità troppo invadente, di solito è sospetta. 
  
L'avidità usa anche il pretesto della modestia. Alla vera modestia piace non essere menzionata. 
  
I vostri peccati vi accusano - e il vostro SPIRITO PROTETTIVO è per una volta il vostro difensore. 
 
Il vostro corpo è un dono di DIO, quindi non dovete tormentarlo né danneggiarlo. Per questo motivo, qual-
siasi mortificazione è un grande peccato. (Errore religioso) 
 
Ogni medico e guaritore è un servitore del Signore, ma solo pochi se ne rendono conto. 
 
Se una persona ha paura di morire, è comprensibile. Ma se ha paura della morte, è ignorante e dovrebbe cer-
care di saperne di più. Solo quando la paura si trasforma in piena fiducia, conosce la verità. 
  
Chi è oppresso dai propri peccati ha ancora poche azioni positive da mostrare. Non è ancora troppo tardi per 
ristabilire l'equilibrio. 
 
Chi rovista nel passato perde di vista il futuro. 
 
Avere ragione o sentirsi nel giusto è spesso una grande differenza. 
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Dicembre 1961 
 
Prendetevi del tempo e pensate a voi stessi. Chi si impegna per uno sviluppo superiore non deve chiedere 
tempo. 
 
Perdonerai il tuo prossimo se riconoscerà il suo torto. Ma chi non vuole ammettere il suo torto, si tolga di 
mezzo. 
 
Non c'è mai un vincitore in una controversia, perché entrambe le parti hanno perdite più o meno grandi. 
  
DIO ama tutti, per questo dà a ciascuno una possibilità; ma questa possibilità deve essere riconosciuta e uti-
lizzata. 
  
Gli ospiti stupidi non si comportano bene a cena. Gli stupidi saputelli bestemmiano ogni scienza spirituale 
divina. Ma questo non significa che il cibo servito non sia buono. 
 
Chi si sforza e cammina verso DIO farà passi sempre più forti e sicuri. 
 
Chiunque pensi diversamente da come parla è un traditore della verità. 
 
Un filosofo chiese: “Che cos'è la verità?”. - Attese invano una risposta. Ma la verità è tutto ciò che muove 
l'uomo, o la creazione divina in generale, perché la stagnazione o la regressione non hanno nulla a che fare 
con la verità. 
  
Il cinismo fa parte dell'odio. È una delle caratteristiche principali di Lucifero. 
 
Cosa fareste oggi se foste invitati a essere ospiti di DIO domani?   (Argomento di una meditazione) 
  
La maggior parte delle persone teme di perdere la propria vita. Tuttavia, l'uomo non può perdere la vita, ma 
solo le funzioni del suo corpo materiale. 
 
Il primo esercizio della vera religione è: sii gentile con il tuo vicino! 
  
Non combinate le vostre richieste con una minaccia: potrebbe essere un boomerang. 
  
Il vero AMORE è devozione e non possessività. Tuttavia, non confondete la devozione con la schiavitù! 
  
La LUCE DI DIO illumina prima il cuore e poi la mente. 
  
Chi parla di giudizio divino interferisce con le competenze di DIO. 
  
Non maledite mai il diavolo, perché siete ancora al suo servizio. 
 
I fenomeni psichici non sono rari, sono milioni e milioni e non cessano mai. 
 
Tutti i vostri pensieri sono un libro aperto per l'aldilà. 
 
L'opinione personale è la somma di tutte le esperienze. 
 
Vestite i rimproveri pesanti con umorismo, faranno meno male. 
 
Se non riuscite a distinguere il bene dal male, è meglio che decidiate di rinunciarvi.  


